Caissière dans
une supérette,
je ne portais
jamais de culotte

par Sandrine

Qu’est-ce que j’ai pu me marrer quand j’ai fait mon stage de caissière à la supérette ! Ma patronne et sa fille m’avaient bien dressée. Jamais de culotte ! Toujours prête ! Même quand j’allais faire les livraisons à domicile… toujours cul nu. À croire que c’est lui que j’allais livrer ! Voilà comment j’ai découvert les joies du « petit commerce de proximité ». Et tenez-vous bien, sans perdre mon pucelage ! Ça vous en bouche un coin, non ? Et maintenant que je suis mariée, et tout et tout, si je regrette le petit commerce ? Ma foi, pour ne rien vous cacher… Mais lisez donc ma confession, si ça vous intéresse, vilains voyeurs que vous êtes !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Hier, pour nous mettre en appétit avant d’aller sur l’établi (c’est ainsi que les dames de petite vertu, jadis, appelaient le plumard), Isabelle a bien voulu me servir de modèle pour une séance de photos coquines. Coquines ? Le mot est faible.

« Mais qu’est-ce que tu en fais, de toutes ces photos de mon vagin ? Combien de milliers en as-tu stocké sur ton disque dur ? Tu les vends sur Internet, ou quoi ? Non, non, merci, je n’en veux pas, tu peux les garder toutes tes photos où j’écarte les cuisses. »

Une des postures que j’aime le plus lui faire adopter, en effet, c’est la classique pose uro, à croupetons sur la table, en train de pisser dans une soupière. Mais j’aime aussi celles où je lui pose des pinces au bout des seins et aux petites babines du bas. Et des pendeloques…

— Qu’est-ce que tu peux être tordu, soupire Isabelle (dont le vagin, je le vérifie au passage, est légèrement humide). C’est bien pour te faire plaisir, vieux cochon que tu es !

Moi, sans me laisser démonter :

— Parfait. Ne bouge plus, le petit oiseau va entrer. Ouvre bien la chatte, qu’on voie s’ébahir le vagin.

— Comme ça ?

— Voilà. Et souris, ne fais pas cette tête, tu as l’air hagarde comme si… Essaie de pousser un peu pour que le trou du cul s’arrondisse, lui aussi.

— Et si je pète ?

— Eh bien, tu péteras, je n’en mourrai pas. Attends, une dernière épingle à linge sur ton…

Je désigne le petit brimborion.

— Mais ça va faire un mal de chien.

— Eh bien, tu aboieras. Dis-toi bien que la vie n’est qu’une vallée de larmes.

À la base du clito, je mets la pince en place. Iza écarquille les yeux de stupeur. Les deux petites lèvres, maintenant, pincées avec les grandes. Et enfin, les grandes, par-dessus, juste sous le clito. Putain, j’aimerais pas être à sa place ! Elle ne dit rien, stoïque, mais ne doit pas moins déguster. Je zoome. Par contradiction son anus s’ouvre comme un hublot. C’est d’un drôle !

Mes photos prises, je retire les pinces, et c’est là qu’elle savoure vraiment la chose, quand le sang revient. Expression outragée d’Isabelle qui n’en croit pas ce qu’elle éprouve. J’ai pu la prendre, sa grimace, ça fait une photo géniale, je l’ai accrochée au-dessus de mon lit, avec les autres. Il doit bien y en avoir une centaine sur mes murs. On croirait un musée…

Quelle affaire, chaque fois que j’ai de la visite, de retirer celles qui sont vraiment « trop », de les remplacer par d’autres, simplement coquines. Quand les peintres sont venus refaire le plafond, j’ai juste retiré les moulages en plâtre de sa chatte dans leurs petits emboîtages d’ébène, ça faisait vraiment trop obsédé.

Obsédée, Sandrine dont vous allez lire la confession ne l’est pas moins que moi (et qu’Isabelle, malgré ce qu’elle en dit). J’aurais bien aimé fréquenter sa supérette, moi. Ce ne sont pas les caissières du Franprix où j’achète mes tortillas et mon vin blanc qui travaillent sans culotte. Elles sont plutôt du genre pincé…

À bientôt, amies, amis. Votre dévoué.

E.

1

Je m’appelle Sandrine A. J’ai passé les dix-neuf premières années de ma vie à B., un petit village comme il en existe des dizaines. On y trouve toujours, en plein centre, une église avec une grande place. Autour de la place, des dizaines de maisons, souvent celles des notables. Partant du centre, des rues serpentent, sinueuses, longent des demeures où des gens comme vous et moi mènent une existence paisible diront certains, misérable penseront d’autres.

Ma vie n’était guère différente de celles des autres. J’étais née là. Nous habitions en centre-ville depuis que j’avais l’âge de six ans. La maison était vaste. Mon père avait travaillé plusieurs années durant pour une entreprise de maçonnerie. Ma mère était secrétaire de mairie. C’est grâce à elle que mon père avait trouvé le poste qu’il occupait : employé au service entretien des espaces verts.

Au niveau de la quatrième, on s’est rendu compte que j’étais peu douée pour les études. Je me suis orientée vers un CAP de secrétariat. À la grande surprise de mes professeurs, à la mienne aussi, je me suis révélée suffisamment douée pour passer un BEP.

J’avais la naïveté de penser que je pourrais facilement décrocher un poste après mes études. Or, j’ai vu les portes se fermer devant moi, les unes après les autres. J’ai vite compris que je n’aurais de chance de trouver un emploi qu’à condition de m’expatrier.

Je l’aurais fait sans hésitation s’il n’y avait eu le problème de mon père. Deux ans plus tôt, un mal mystérieux s’était emparé de lui : il était devenu grabataire et aphasique. Autrement dit, il vivait couché et ne disait plus un mot. Il avait subi de multiples examens, mais personne ne savait diagnostiquer ce qu’il avait. Certains évoquaient des facteurs physiques, d’autres des causes psychologiques. Il avait besoin d’une présence régulière, à défaut d’être constante. Ma mère et moi nous relayions donc pour lui donner des soins, ou simplement pour le faire manger. Nous lui parlions, même s’il ne répondait pas. Il s’isolait du monde.

Ça faisait plus d’un an et demi que j’avais passé mon BEP, quand un soir, ma mère m’a suggéré :

— Mme Lopez cherche une employée. Elle m’en a parlé cet après-midi.

Mme Lopez tenait une supérette à la sortie du village. Je la connaissais, sans plus. Tout le monde se connaissait dans le pays. Je savais que son mari était chauffeur routier, presque toujours sur les routes. On disait qu’elle menait sa petite entreprise avec beaucoup de fermeté, qu’elle n’économisait pas sa peine. Démarrant tôt le matin, elle finissait tard le soir. Elle travaillait avec sa fille Frédérique, qui devait avoir le même âge que moi.

Ma mère a insisté :

— Ce n’est pas vraiment ce que tu souhaites, mais ça n’a rien de définitif. Tu pourrais y rester le temps que ton père aille mieux. Ça nous permettrait d’avoir plus d’argent.

Ce soir-là, après le dîner, j’ai pris la direction de la supérette. Je devais traverser tout le village. Il faisait chaud, lourd même. C’était une de ces journées de juin où la chaleur s’accumule tout au long de la journée, où on sent arriver l’orage. Quand, enfin, les premières gouttes tombent, on ressent une libération.

J’ai croisé des personnes que je connaissais, je les ai saluées machinalement. Je me sentais très angoissée. Je ne savais pas du tout si le travail qu’on me proposait me plairait. J’avais l’impression d’être sous-employée. Mon diplôme ne me servirait à rien.

D’un autre côté, je pourrais rapporter un peu d’argent à la maison ; ce serait toujours ça de pris. J’avais une autre raison d’être angoissée : je n’aimais guère Mme Lopez. Je la percevais comme quelqu’un de pas facile à vivre. Mais ça, je ne pouvais pas le dire à ma mère. Elle m’avait bien fait comprendre que nous avions trop besoin d’argent.

Il n’était pas loin de huit heures du soir quand je me suis présentée à la supérette. Le magasin faisait partie d’un mini centre commercial construit quelques années auparavant. Sur une ligne se côtoyaient la supérette, un cabinet médical, une pharmacie, deux résidences privées. La majeure partie du corps de bâtiment était occupée par le magasin construit sur deux étages ; le second était réservé aux appartements des Lopez.

La boutique venait de fermer. Je suis passée par l’arrière. Je savais qu’on pouvait rentrer par là. Je me suis trouvée à l’entrée d’un long couloir sombre. J’ai hésité ; puis, quand mes yeux ont été accoutumés à l’obscurité, j’ai avancé.

Au bout d’une dizaine de mètres, j’ai aperçu sur ma gauche un long escalier qui menait à l’étage. Je n’entendais rien. J’ai continué. Je me suis trouvée dans une vaste pièce qui servait d’arrière-boutique. Elle était garnie d’étagères métalliques sur lesquelles étaient entreposées les denrées qui permettaient de regarnir les rayons. Au centre, trônait un vaste congélateur. Juste à côté de moi, une table en bois supportait des papiers et des classeurs.

— Qui t’a permis de pénétrer ici ? C’est fermé.

Une voix sèche. Cassante. Je me suis retournée, surprise, avec le sentiment d’avoir été prise en flagrant délit. Mme Lopez se tenait devant moi, surgie de la boutique où elle mettait sans doute un point final à sa comptabilité de la journée. Elle me jetait des regards sévères. J’ai bafouillé :

— Je viens me présenter pour la place… vous en avez parlé à ma mère… je suis la fille de la secrétaire de mairie… le magasin était fermé, alors…

Elle s’est radoucie, m’a même fait un sourire. J’ai pris le temps de la dévisager. Ça faisait longtemps que je ne l’avais pas croisée. Âgée d’une quarantaine d’années, de taille à peine moyenne, très blonde, elle avait noué ses cheveux en queue de cheval. Sa blouse blanche s’entrouvrait. Dessous, elle portait un T-shirt et un jean moulants qui mettaient en valeur ses rondeurs. Avec sa poitrine généreuse, ses hanches très marquées, elle était séduisante. On murmurait dans le village qu’elle palliait les absences répétées de son mari en prenant de nombreux amants.

— J’ai besoin de quelqu’un. Il y a de plus en plus de travail. Ma fille a beaucoup à faire. Elle ne peut pas être partout. Ta mère m’a dit que tu avais un BEP de secrétariat.

J’ai hoché la tête.

— C’est très bien. Tu me feras ma compta et tu serviras au magasin. Je t’expliquerai. Je te donnerai le Smic le premier mois… davantage par la suite, si tu me donnes satisfaction.

— Un problème, maman ?

Je me suis retournée. Frédérique était derrière moi. Cela faisait des mois que je ne l’avais pas revue. Elle et sa mère n’avaient rien de commun. Frédérique mesurait un mètre quatre-vingts ; elle se grandissait encore en portant des talons hauts. Aussi brune que sa mère était blonde, elle présentait un visage allongé, des traits fins, un petit nez retroussé, des lèvres fines. Ce que j’aimais par-dessus tout chez elle, c’étaient ses grands yeux noisette.

Des rumeurs couraient sur elle au village. Certains disaient qu’elle avait « le feu au cul ». On racontait qu’elle avait couché avec pas mal d’hommes mariés. À contre-jour, je distinguais bien sa silhouette, élancée mais agrémentée de rondeurs bien placées.

— Je vais raccompagner Sandrine.

J’ai respectueusement souhaité une bonne soirée à Mme Lopez. Elle ne m’a pas répondu. Frédérique et moi nous sommes engagées dans le couloir jusqu’à la sortie.

— Ça fait longtemps qu’on s’est pas vues.

— Ton père va mieux ?

— Stationnaire.

Nous arrivions à la porte, quand elle m’a dit :

— Tu verras. Tu vas pas t’ennuyer avec nous.

Elle a ponctué sa remarque d’une tape sur mes fesses. Elle a disparu sans rien ajouter. Je me suis demandé tout au long du chemin de retour ce qu’elle avait voulu dire.

2

Le week-end se déroulait, morne. La supérette fonctionnait le week-end, dimanche matin compris ; mais cette fois, Mme Lopez avait fermé : elle était montée dans le Nord enterrer un parent.

J’éprouvais une appréhension. C’était la première fois que je travaillais. En plus, je me sentais dévaluée : ce que j’allais faire ne correspondait pas à mes diplômes. Je me consolais en me disant que ce ne serait que pour un temps.

Le samedi matin, ma mère est partie terminer un travail à la mairie ; j’ai passé la matinée à garder mon père. J’aimais bien, quand j’étais à la maison, rester avec lui. Souvent, je lui lisais un livre à haute voix. Il ne parlait plus, mais s’exprimait par gestes. Je savais qu’il appréciait les moments que nous passions avec lui. Il aimait surtout que je lui lise des histoires.

Je lisais depuis une heure déjà, quand il a désigné le pistolet posé dans un coin de la chambre. Je le lui ai tendu.

Sans gêne, il a soulevé les draps. Il restait nu la plupart du temps, sans pyjama. Son corps était blanc, maigre. C’était triste à voir ; lui, qui avait été un homme vigoureux, était à présent décharné. Ce jour-là, cependant, il y avait du nouveau : son sexe était tout raide.

C’était la première fois que je le voyais bander. Son pénis était épais, vigoureux. La dernière partie de son corps à montrer de la vigueur…

Je me suis demandé pourquoi il bandait. Sans doute une envie de pisser. Il a enfoncé son sexe dans le pistolet, puis a dû attendre que ça désenfle pour pisser. Il s’est vidé pendant un temps qui m’a semblé infini ; son sexe rétrécissait au fur et à mesure.

En allant vider le pistolet dans les toilettes, je me suis rendu compte que ma culotte était mouillée. Ça faisait un an que je n’avais pas vu de sexe d’homme. Depuis que mon petit ami m’avait plaquée, j’avais tout le temps envie de faire l’amour.

Au début, avec Marcel, j’avais des réticences à baiser, mais c’était vite devenu une drogue. Depuis qu’il m’avait abandonnée, en m’accusant d’être chiante, je vivais dans le manque. Je préférais ne pas y penser pour ne pas me sentir frustrée.

L’après-midi, ma mère revint vers quatre heures. En tant que secrétaire de mairie, elle était astreinte à faire plus d’heures qu’elle n’aurait dû. Le maire trouvait toujours une bonne raison de la retenir : préparation de réunion de Sivom, d’élections, de conseil municipal ; elle y passait ses week-ends.

— Un ami de ton père vient dîner. René Curato.

Je savais que l’homme en question avait travaillé dans la même entreprise que mon père. J’étais surprise que ma mère le connaisse. Encore plus qu’elle l’ait invité.

Elle rougissait ; il y avait quelque chose de louche. Je ne me suis pas posé plus de questions. J’avais d’autres choses à penser.

René Curato devait se présenter aux environs de sept heures. Je suis restée comme j’étais : simple jupe noire et T-shirt. Ma mère m’a surprise en se préparant pour la circonstance. Je ne l’avais jamais vue si élégante. Elle portait une robe de soirée de coupe classique, pourpre, à fines bretelles, qui mettait en valeur sa lourde poitrine et s’arrêtait au-dessus du genou. Un collier de boules noires et roses entourait son cou. Ses cheveux noués par-derrière mettaient en valeur l’ovale de son visage.

Pour la première fois, je voyais en ma mère une belle femme qui venait à peine de dépasser la quarantaine. Elle devait souffrir de sa situation conjugale : ne pas pouvoir vivre sa féminité au sens plein du terme, n’être qu’une nounou, une infirmière…

Curato est arrivé. Je ne l’avais jamais rencontré ; j’ai été choquée par sa brutale laideur. Il était grand, un mètre quatre-vingt-dix, mais costaud. Il portait un costume gris de coupe classique ; on devinait une musculature puissante sous les vêtements. Il avait un nez proéminent, des verres fumés derrière lesquels on devinait deux yeux bleus inquisiteurs. Une moustache mal taillée lui barrait le visage. Pourtant, on décelait quelque chose d’attirant chez lui. C’était difficile à définir, comme une aura…

— René Curato.

Il m’a tendu une main à la fois ferme et douce. Ma mère n’a pas tardé à nous rejoindre. Remarquant la joie qu’elle avait à le retrouver, j’ai pensé qu’ils étaient davantage que de simples amis. Ma mère a fait asseoir l’invité près d’elle sur le canapé ; ils se sont mis à discuter de tout et de rien.

Je n’avais jamais vu ma mère dans cet état nerveux : elle était tout excitée. Je faisais le service. René s’est contenté d’un jus d’orange ; ma mère voulait une boisson forte. J’ai surpris à plusieurs reprises l’œil de René posé sur moi, mais quand mon regard accrochait le sien, il le détournait avec froideur.

Il donnait à entendre qu’il s’intéressait d’abord à ma mère ; toute la suite de la soirée, il m’a ignorée. Ils ont papoté longtemps, puis Curato est monté voir mon père. Il est vite redescendu. Ma mère et moi avons dressé la table, servi les entrées. René se souciait de mon père comme d’une guigne. Il n’était venu que pour ma mère.

Quelle était la nature exacte de leur relation ? Il existait entre eux une complicité à peine voilée. Je me demandais si leur bonne entente allait jusqu’au sexe.

J’étais chargée de desservir. En revenant avec le dessert, j’ai manqué les surprendre en posture compromettante. René s’est rassis précipitamment. J’ai remarqué la bretelle mal rajustée de ma mère.

J’avais envie d’en savoir plus. Une fois le dîner expédié, j’ai prétexté un coup de fatigue pour monter dans ma chambre. Ma mère ne m’a pas retenue. J’ai salué René qui ne m’a même pas regardée.

Je voulais voir ce qui se passerait une fois que je les aurais laissés ensemble. Je savais que, du palier en haut de l’escalier, tapie dans l’ombre, je pourrais surprendre ce qui se passait dans la salle à manger. J’ai tout éteint, vérifiant au passage que mon père dormait. Les médicaments qu’il était obligé de prendre l’assommaient ; il s’endormait sitôt après son repas du soir pour ne se réveiller qu’au matin.

René n’a pas attendu pour passer à l’action. Il a baissé la bretelle de la robe de ma mère. Elle a protesté sans trop de conviction :

— Tu es fou, si Sandrine redescendait…

— Elle est au lit et ton mari dort. Une semaine sans te voir, c’est trop dur. J’en ai marre d’aller à l’hôtel.

Il venait de faire descendre la deuxième bretelle, avant de faire glisser le tissu jusqu’à la taille, dévoilant la poitrine. Ma mère avait des seins lourds, étonnamment fermes, avec de larges aréoles, des pointes déjà toutes dures, preuve qu’elle était bien excitée. Curato a murmuré :

— Prends ma queue entre tes seins. J’en ai trop envie. Toi aussi, d’ailleurs…

Il a défait son pantalon. Son sexe a jailli à l’air libre. Il avait une queue énorme, pas tellement longue, mais large, lourde, lestée de couilles poilues. Les gros seins de ma mère englobaient le sexe de René. Ne dépassait que la tête, violacée. Le spectacle me troublait. Mon sexe était humide.

Je me sentais jalouse. J’aurais aimé être à la place de ma mère pour profiter du sexe de l’homme. Cela faisait trop longtemps que je n’avais pas fait l’amour.

Curato se tenait debout, elle toujours assise sur sa chaise. Comprimant ses seins, elle le branlait avec régularité. De temps à autre, la bite réapparaissait. Elle avait pris du volume sous l’effet des caresses mammaires.

Tout en continuant à masturber l’invité entre ses nichons, ma mère, l’air avide, penchait le visage. Du bout de la langue, elle agaçait le gland. René appréciait la caresse. Il se cambrait en arrière en poussant des gémissements. Ma mère souriait, épanouie. Je la haïssais. Elle avait pris un amant, alors que mon père pouvait encore bander. Mais elle ne s’en était sans doute même pas rendu compte.

Je percevais que Curato, au-delà de la laideur qui frappait de prime abord, avait quelque chose d’attirant, à cause d’un étrange mélange de froideur et de bestialité. Elle continuait à le branler d’un mouvement ample. Il chuchotait d’une voix rauque :

— J’adore tes seins. Ils sont bien gros, bien blancs, avec de belles tétasses.

Se cabrant dans un spasme, il a déchargé. Des giclées épaisses ont maculé la face de ma mère. Docile, elle orientait son visage pour bien en recevoir partout. Le menton, les joues, le front, les cheveux… Elle était ravie de se faire souiller. Quand René a fini de jouir, ma mère a sucé son gland, comme une chatte nettoie son petit. Puis elle a essuyé les traces de sperme qui maculaient son visage avant de lécher ses doigts.

— J’adore ton goût. Et toi, tu aimes bien me décharger à la figure, pas vrai ?

Il a cueilli une traînée de sperme sur la joue de ma mère pour lui tartiner les seins. Elle se laissait faire. Il l’a longuement caressée ainsi. Il bandait encore à moitié. Elle a voulu le reprendre dans sa bouche, mais il s’est dégagé.

— Il faut que je rentre. Il se fait tard.

Elle semblait déçue ; il n’en a pas tenu compte. C’était lui le maître. Elle a rangé la bite dans le pantalon, a remonté la fermeture Éclair. Ensuite, elle a rajusté sa robe ; ses seins luisaient encore de sperme frais. Puis elle a raccompagné l’invité jusqu’à la porte d’entrée.

— On se revoit quand ?

Elle l’avait questionné d’une petite voix. Il a répondu sans la regarder :

— Je t’appellerai.

Je me suis éclipsée avant qu’elle monte l’escalier. En passant, j’ai glissé un œil du côté de mon père. Il dormait à poings fermés, inconscient d’être cocu. Dans la salle de bains attenante à ma chambre, je me suis déshabillée. J’étais énervée parce que j’avais du mal à supporter que ma mère trahisse mon père. Mais aussi parce que la scène m’avait donné envie de faire l’amour. Ma culotte était transparente tant elle était trempée. J’avais le feu au ventre ; je savais trop bien ce qui aurait pu m’apaiser.

Je me suis mise nue. Je me suis regardée dans le grand miroir mural. Mes doigts ont trouvé mon sexe. Mes lèvres se dilataient. J’ai plongé deux doigts en moi. Je les ai fait aller et venir ; avec de l’imagination, il était possible de penser qu’il s’agissait d’une queue. Je n’ai pas tardé à avoir un orgasme, debout, me retenant au rebord du lavabo pour ne pas tomber.

Calmée, je suis revenue dans ma chambre en léchant mes doigts trempés de mouille. Je savais que j’aurais du mal à dormir. La chaleur de la nuit de juin… et la frustration. Deux doigts, c’est comme une queue, mais ce n’est pas tout à fait ça.

Je me suis glissée entre les draps frais. Mon énervement s’est dissous peu à peu ; je tombais de sommeil.

3

J’ai commencé à travailler à la supérette le lundi matin. Je me suis présentée très tôt. Il était six heures du matin quand j’ai pénétré dans le local en passant par l’arrière. J’avais traversé le village pour venir. J’aimais les premières heures de la journée, quand le monde recommençait à vivre. Les volets s’ouvraient, les gens se préparaient à aller au travail. Certains étaient déjà dehors, pour aller chercher une baguette en passant par l’arrière de la boutique du boulanger, pour promener le chien, pour jardiner…

La supérette était bien sûr encore fermée. Mme Lopez, en chemise de nuit, était occupée à faire le tri dans la réserve, choisissant les légumes qu’elle mettrait en rayon.

— Tu tombes bien. Tu vas m’aider.

Le jour, pénétrant par la porte donnant sur le magasin, traversait le fin tissu, révélait son corps. Je l’ai regardée un moment. Elle avait des chairs fermes, un ventre plat, sans trace de cellulite, des fesses haut perchées, une poitrine lourde. Une mousse blonde sur son sexe disait bien qu’elle ne se teignait pas les cheveux.

Je l’ai aidée à transporter les marchandises, à regarnir les rayons. Nous avons travaillé rapidement. J’étais déjà venue plusieurs fois au magasin, mais ce jour-là, je le découvrais sous un angle différent. Sur des étagères réfrigérées, yaourts, fromages et produits frais s’entassaient ; au centre, une longue banquette contenait les produits surgelés ; puis venaient les rayonnages de la droguerie, des aliments pour animaux, des liquides, des biscuits… Sur la droite, une longue vitrine était réservée aux fromages à la coupe et à la boucherie.

L’entrée de la supérette était réservée à la partie Maison de la presse. En effet, le bureau de tabac-presse du centre-ville avait disparu. Certaines mauvaises langues disaient que Mme Lopez, qui avait ses entrées à la mairie, avait comploté pour que le magasin en question ferme, de façon à accroître son propre chiffre d’affaires. Ragots de jaloux, sans doute. Toujours est-il que tous les habitants du village venaient chez elle se procurer les magazines disposés sur des rayonnages bien garnis, qui remplissaient trois murs.

Après le rayon boucherie-crémerie, Mme Lopez avait installé une photocopieuse. ICI ON FAIT DES PHOTOCOPIES clamait un grand panneau en bois devant le magasin. La patronne m’a expliqué qu’une partie non négligeable de ses revenus provenait de ce service. Juste derrière, dans une pièce adjacente, elle avait établi son bureau. C’est là qu’elle rangeait ses archives, faisait ses commandes, contactait ses fournisseurs… Elle m’a demandé si je pourrais faire sa comptabilité le soir même. J’ai assuré que oui. Elle en a paru soulagée. Cela lui permettrait d’éviter d’employer un comptable dont elle n’était pas très sûre.

Je l’ai aidée pendant une heure. Le boulanger est venu livrer le pain dont elle assurait également le dépôt. Puis elle m’a montré mon travail à la caisse.

— Tu restes polie. Toujours un mot aimable. Tu fais attention quand tu rends la monnaie. Tu comptes devant eux. Il y en a qui voudront te rouler…

Elle était juste à côté de moi, en chemise de nuit ; c’était comme si elle était nue. Je sentais l’odeur de son corps, une odeur entêtante. J’ai répondu oui ; elle a repris :

— Tu veux réveiller Frédérique ? Il faut qu’elle fasse un saut à P. pour prendre des volailles.

Mme Lopez était franchisée. Elle m’a expliqué ce que cela signifiait. Elle versait une partie de ses bénéfices tous les mois à une société qui lui donnait le droit d’utiliser son nom – en devanture, dans le magasin, sur les lignages des rayons, sur les sacs. C’était supposé attirer les clients…

— Tu montes l’escalier. C’est la première porte à gauche.

J’ai obéi, hésitante. La porte de la chambre où reposait Frédérique était entrouverte. J’allais frapper quand j’ai compris qu’elle venait juste de se réveiller. Estimant que je n’avais plus rien à faire, j’allais partir, quand je me suis aperçue qu’elle n’était pas seule.

Frédérique s’est redressée dans le lit, le drap qui la couvrait descendant au nombril. C’était la première fois que je la voyais à demi nue ; un frisson a couru le long de ma colonne vertébrale. J’étais frappée par ses épaules larges, ses bras musclés ; surtout par ses seins en poire, lourds, fermes, aux pointes à demi dressées. Son ventre ne présentait pas une once de graisse.

Une tête a surgi de sous le drap : une fille aussi blonde que Frédérique était brune. Je n’ai d’abord vu que de très longs cheveux cendrés, puis un profil s’est dessiné, des pommettes hautes, marquées, un nez retroussé… La blonde a adressé un sourire plein de chaleur à Frédérique. Je voyais de profil un nichon ferme, orgueilleusement dressé. Elle s’est penchée vers Frédérique, l’a reniflée.

— Tu sens bon. Tu sens la baise.

Les deux filles se sont embrassées, bouche à bouche, poitrine contre poitrine. Je me demandais ce que je devais faire. Descendre ou rester. J’avais trop envie d’en voir davantage.

— Il faut que je me lève, a soupiré Frédérique. Ma mère m’attend…

— On ne pourrait pas avoir dix minutes rien que pour nous ? a rétorqué la blonde.

Frédérique a fait mine de réfléchir, avant de lâcher :

— T’as raison. Elle a qu’à attendre.

Elle a fait descendre le drap, dévoilant les corps nus. Mon regard a accroché les cuisses pleines de Frédérique. Son pubis était rasé, sauf un petit triangle juste au-dessus du sexe aux lèvres dilatées. Je mouillais. J’aurais aimé être avec elles, toucher les fentes. La blonde était allongée sur le dos ; elle offrait un cul rebondi, large, avec une raie bien dessinée. Elle s’est redressée, a écarté les jambes de Frédérique. Le sexe de cette dernière s’est ouvert, dévoilant un intérieur rosé. La blonde s’est plaquée contre elle. Frédérique a resserré ses jambes autour du torse de son amie. J’ai compris où elles allaient en venir ; elles étaient sexe contre sexe.

Dans un lent mouvement, Frédérique a pris les seins de la blonde à pleines mains, les malaxant, jouant avec les tétons. Elle faisait aller et venir sa chatte contre celle de sa copine. La fille fermait les yeux en gémissant :

— C’est trop bon, ce que tu me fais !

Elles se branlaient l’une l’autre, jouant avec leurs seins, leurs bouches. Frédérique serrait la blonde contre elle, très fort, pour se faire jouir. Elles ont poussé des cris ensemble, comme si elles souffraient beaucoup ; j’en étais malade. C’était autre chose que de se branler à deux doigts, seule comme une imbécile…

Après leur jouissance, tout s’est passé très vite. La blonde est sortie du lit. Elle s’est penchée pour attraper ses vêtements. Elle était de face. Je me délectais de la vision de son buisson épanoui autour de sa fente. Pas de doute, c’était une vraie blonde. Ses lèvres luisaient de mouille. Sans mettre de sous-vêtements, elle s’est glissée dans un jean, a passé un sweater noir qui lui comprimait les seins.

Je me suis éclipsée. J’ai trouvé Mme Lopez en bas ; je lui ai dit que sa fille arrivait. Elle m’a regardée bizarrement, mais n’a rien dit. Je savais que j’étais rouge. Frédérique a fait son apparition quelques instants plus tard. Mon regard s’est attardé sur sa longue silhouette.

Elle est allée lever le rideau. Ensuite, sa mère l’a envoyée chercher des poulets chez un volailler à P. Tous les jours, Mme Lopez préparait des poulets cuits, dont certains de ses clients, en particulier les célibataires qui ne cuisinaient pas, étaient friands.

La matinée s’est bien passée. Mme Lopez restait près de moi. Moins pour m’aider que pour me surveiller. J’ai servi près de deux cents clients en trois heures. Ça défilait. Il est vrai qu’il n’y avait pas d’autre magasin d’alimentation dans le bourg, alors que dans les années soixante, une vingtaine d’épiceries se concurrençaient.

Je n’ai pas revu Frédérique de toute la matinée. Je ne cessais de repenser à ce que je l’avais vue faire avec sa blonde. J’essayais d’imaginer – j’y arrivais très bien – leur nuit. Je voyais Frédérique, le visage plaqué contre la toison blonde, lapant avidement la mouille, suçant le clitoris, glissant un doigt, puis deux dans l’anus pour faire jouir la fille, la fouillant bien à fond… Et inversement, la fille tripotant les seins de Frédérique, les tétant, lui glissant deux doigts dans la chatte ; un ou peut-être deux autres dans l’anus ; faisant aller et venir tous les doigts ensemble pour que son amie jouisse… Puis je les imaginais allongées, corps contre corps, bouche à bouche, langues mêlées… Je voulais chasser ces images ; je n’y arrivais pas.

Il m’était déjà arrivé d’avoir des moments troubles avec des amies, au moment de l’adolescence, un baiser, une caresse, sans que ça aille plus loin.

L’après-midi s’est passé plus calmement. On a eu moins de clients ; Mme Lopez, convaincue de mes aptitudes, m’a laissée seule dans le magasin.

Je suis repartie chez moi, au soir de ma première journée de travail ; les appréhensions du matin s’étaient envolées. Je me sentais déjà à l’aise. Mon adaptation avait été rapide. Ce soir-là avant de m’endormir, je me suis masturbée en revoyant en boucle dans ma tête les images de Frédérique et de son amie se gouinant.

4

Ma première semaine s’est bien passée. Je m’étais adaptée au magasin. Mme Lopez m’a félicitée, le samedi matin ; venant d’une femme sévère comme elle, un tel compliment était important.

Le dimanche matin, arrivée très tôt, j’ai surpris pour la deuxième fois Frédérique en compagnie de la blonde. Mme Lopez m’avait demandé de venir plus tôt ; le dimanche matin était toujours très chargé. Elle voulait que je mette dès six heures une fournée de poulets à cuire. J’ai pénétré dans le magasin par l’arrière, comme à l’accoutumée ; je me suis trouvée nez à nez avec Frédérique et sa copine. Frédérique était encore nue, la copine déjà rhabillée. Elle partait. Les deux filles s’embrassaient à pleine bouche ; la main de la blonde se plaquait sur le sexe de la brune.

Il était trop tard pour reculer. Elles avaient perçu ma présence. Tournées vers moi, elles me regardaient avec une nuance de défi. Elles avaient cessé de s’embrasser, mais Frédérique a repris la bouche de la blonde, tout en glissant sa main dans son jean.

La copine s’est éloignée à regret. Elle est passée à côté de moi, me frôlant, mais m’ignorant. J’ai respiré une bouffée de son parfum. La scène, bien que brève, m’avait remuée. En quelques secondes, ma culotte s’était imprégnée d’humidité.

Frédérique m’a tourné le dos, avant de remonter sans un mot. J’ai attrapé quelques détails au vol : la rondeur des fesses, la plénitude des cuisses, des hanches.

Je me suis mise au travail. Je n’arrêtais pas de penser à la scène que je venais de voir. Je n’ai pas entendu Frédérique approcher, alors que j’enfournais le dernier poulet dans la rôtissoire. Elle a enserré ma taille, a plaqué son ventre nu contre mon dos.

— Tu n’as pas envie d’essayer, petite cochonne ? Tu sais, c’est bon, entre filles.

Ce jour-là, j’avais une courte jupe. Elle a glissé sa main dessous, plaquant sa main contre mon sexe, à travers le tissu de ma culotte.

— Tu es trempée comme une soupe. Tu vas pas me dire que t’as pas envie de gouiner.

Si elle s’était mise à me tripoter, je me serais laissé faire sans me débattre, sans protester. J’avais terriblement envie. Mais, à ma grande surprise, elle m’a lâchée aussi subitement qu’elle m’avait agrippée et a disparu. Cette fille était imprévisible. Et moi, tourneboulée au possible.

J’ai fait mon travail jusqu’à midi, mais je ne cessais de repenser à ce que j’avais vu. Je mourais de honte, mais je n’avais qu’une envie : que Frédérique fasse avec moi ce qu’elle avait fait avec la blonde. Je l’aurais presque suppliée à genoux.

Elle est passée dix fois dans le magasin, ce matin-là, mais elle m’a ignorée. Je savais qu’elle jouait avec moi, mais mon envie était trop forte pour que je puisse la chasser de mes pensées.

Je suis rentrée chez moi frustrée. L’après-midi, allongée sur mon lit, obsédée par mes envies, je me suis branlée plusieurs fois de suite.

5

Le lundi, je suis partie travailler sans enthousiasme. C’était ma deuxième semaine ; j’avais le sentiment de me débrouiller, mais j’étais troublée. Je n’avais pas bien dormi. À midi, quand on a fermé, je m’apprêtais à rentrer chez moi, quand Mme Lopez a proposé :

— Si tu veux déjeuner avec Frédérique et moi, pas de problème.

Je suis montée à l’appartement en compagnie de la patronne. Elle m’a conduite à la salle à manger. Frédérique finissait de mettre le couvert. Elle portait une robe d’été à travers laquelle son corps se dessinait à contre-jour.

Mal à l’aise, je me suis assise à la table. Nous venions de commencer à manger quand j’ai senti le pied de Frédérique frotter contre ma cheville. J’ai relevé la tête. L’air innocent, elle discutait boutique avec sa mère. Je me suis sentie devenir rouge. Son pied remontait de plus en plus haut. Mme Lopez m’a tendu le rôti de bœuf. J’ai failli le laisser tomber.

Frédérique prenait son temps. Elle m’a d’abord caressé le mollet. Je n’imaginais pas qu’une caresse aussi anodine puisse faire autant d’effet. J’avais l’impression de fondre. Elle me touchait tantôt avec la partie supérieure du pied, tantôt avec sa voûte plantaire.

— Tu n’aimes pas mon rôti, s’est inquiétée Mme Lopez. Tu ne manges pas.

— Il est délicieux…

Frédérique me caressait le genou ; j’étais en feu. Si nous avions été seules, je me serais jetée sur elle, j’aurais plaqué mon sexe sur sa bouche pour qu’elle me suce jusqu’à ce que je jouisse.

— Je craignais le pire, mais tu t’adaptes très bien, a fait remarquer Mme Lopez. Tu pourras rester, ce soir ; faire ma comptabilité comme je te l’ai demandé ?

— Pas de problème.

Je me demandais si Frédérique allait stopper là, ou enfoncer son pied sous ma jupe. Tout mon corps l’appelait. Heureusement, le matin, j’avais mis une jupe assez large. Je pouvais ouvrir les cuisses autant que je voulais…

Frédérique continuait à manger, à deviser avec sa mère, comme si la partie supérieure de son corps ignorait ce que faisait l’autre. Je me demandais ce qu’elle ressentait au fond d’elle-même. Si ça la troublait, ou la laissait indifférente. Si ce qui lui plaisait, au fond, n’était pas de jouer avec moi…

Du bout du pied, jambe tendue sous la table, elle touchait l’intérieur de mes cuisses. Je sentais sa caresse comme une main d’homme ou de femme. Je mouillais tellement que ça me coulait entre les fesses.

La patronne a dit, en se levant :

— Je vais chercher le fromage.

Frédérique, d’un mouvement brusque, a plaqué son pied contre mon sexe. Elle me branlait. Je la sentais bien contre mes petites lèvres dilatées ; j’avais l’impression que j’allais exploser. Je mouillais encore davantage, si possible.

J’ai levé la tête de mon assiette. Frédérique me fixait. Son regard planté dans le mien, elle s’amusait de la situation. Mme Lopez a rapporté le plateau de fromages. Elle allait s’asseoir, quand elle a remarqué qu’il n’y avait plus de pain.

— Je vais en chercher en bas. J’en ai pour deux minutes.

Frédérique appuyait son pied contre mon sexe. Je me laissais aller contre le dossier de la chaise. Le plaisir m’emportait. Je me suis raidie dans un spasme, me mordant la lèvre pour ne pas crier ; une jouissance intense se répandait dans mes veines.

Mme Lopez est remontée avec une baguette. Je faisais mon possible pour cacher mon émoi ; apparemment, elle n’a rien remarqué. Nous avons avalé le dessert en silence. Je fuyais le regard de Frédérique, mais, alors que nous finissions, j’ai relevé les yeux ; elle m’a jeté un regard qui en disait long. Je voyais de quoi elle avait envie. Le pire, c’est que j’en avais envie aussi. Nous sommes descendues à une heure et demie. Mme Lopez réduisait au maximum les plages de fermeture, car, comme elle disait : « Un client, ça ramène de l’argent. »

Chaque année, dans la région, au mois de juin, la canicule durait une dizaine de jours. En centre-ville, ce n’était pas un problème : les pierres des vieilles maisons conservaient le frais. Mais dans les constructions nouvelles comme la supérette, c’était impossible. D’autant que le magasin était orienté plein sud ; les baies vitrées transformaient le magasin en four.

— Prenez une bouteille d’eau et gardez juste vos sous-vêtements sous la blouse, a recommandé Mme Lopez.

Elle nous a donné l’exemple ; devant nous, elle a ôté le léger pull-over qu’elle portait, a fait glisser son jean. J’observais son corps avec avidité. Heureusement, dans la semi-pénombre de l’arrière-boutique, personne ne s’en est aperçu. À la quarantaine dépassée, elle avait des chairs incroyablement fermes. Elle portait des sous-vêtements classiques, mais transparents. Le soutien-gorge laissait voir des aréoles larges, bistre, au bout de seins très lourds. La culotte révélait son épaisse toison blonde.

Frédérique a fait de même. Mme Lopez s’était déjà éloignée. Je regardais ma copine avec envie. Elle m’a lancé :

— Alors, ça te plaît de te faire toucher par une fille ?

Je me sentais honteuse, mais je continuais à la regarder. Elle avait un corps longiligne ; un soutien-gorge rouge, pigeonnant, enveloppait sa poitrine. Son string était assorti. Elle a glissé sa blouse dessus. En principe, les blouses étaient opaques, mais il suffisait d’un simple contre-jour pour que les regards traversent. J’attendais encore pour me déshabiller (ma culotte était à nouveau mouillée) ; elle s’est approchée.

— Attends, je vais t’aider.

Mme Lopez avait disparu dans le bureau où je devais faire la comptabilité. Frédérique a fait passer mon T-shirt par-dessus mes épaules, avant de me tripoter les seins à travers mon soutien-gorge.

— J’adore tes seins. Ils sont plus beaux que les miens.

Elle a défait l’attache de ma jupe, qui a glissé au sol. Elle s’est accroupie, m’a touchée à travers ma culotte. J’ai cru que j’allais jouir.

— Petite cochonne, regarde-moi ça… tu es toute trempée.

Avant que j’aie pu faire quoi que ce soit, elle a tiré sur l’élastique de mon slip. Elle a passé un coup de langue sur mes lèvres détrempées, avant de remettre le tissu en place. Là encore, sous le coup de la surprise – et du plaisir – j’ai failli avoir un orgasme.

— C’est pour te donner un avant-goût de ce que je te ferai à la première occasion.

Elle m’a ignorée le restant de l’après-midi. Je savais qu’elle s’amusait de moi. Mais je ne vivais plus que pour ce qui se passait entre elle et moi. J’en voulais plus, toujours plus.

6

L’après-midi était très chaud ; je buvais constamment pour ne pas me déshydrater. Il était près de seize heures ; j’avais une envie incontrôlable de faire pipi. La salle de bains se trouvait à l’étage, au fond du couloir. C’était une grande pièce carrelée en rose, décorée de plantes vertes. Frédérique se trouvait juste derrière moi. J’ai été surprise. Avant que je puisse réagir, elle m’a poussée à l’intérieur, a refermé la porte derrière nous.

— Je pense trop à toi… à ce que j’ai envie de te faire. Tu y penses aussi ? Je suis sûre que oui… Tout le temps ?

Sans attendre ma réponse, elle a retroussé ma jupe. Elle m’a touchée du bout des doigts, une seule fois, comme l’effleurement d’une plume, à travers ma culotte humide de sueur et de mouille.

— Eh bien, je vois que c’est le cas.

Elle a défait l’agrafe de ma jupe. Celle-ci est tombée à mes pieds. Une seconde plus tard, elle faisait glisser mon slip le long de mes jambes. J’ai levé un pied, l’autre. Elle a ramassé ma culotte, puis, enfouissant son visage dedans, l’a humée.

— J’aime l’odeur de ton jus. Tu sens fort. Chaque fille a son odeur. Nadia ne sent pas du tout pareil.

J’ai demandé si Nadia était sa copine blonde.

— Oui. Elle a un clito énorme, si tu voyais… Je pourrais passer des heures à le sucer. Laisse-moi lécher le tien.

La langue sortie, elle s’approchait de mes petites lèvres. Je l’ai repoussée.

— Attends, j’ai la vessie pleine. Je vais exploser.

Elle a désigné la cuve de la douche.

— Mets-toi là. J’ai envie de te voir pisser.

Obéissante, je me suis accroupie sur la céramique froide. J’avais la vessie tellement douloureuse que ça n’arrivait pas à sortir. Elle s’est agenouillée devant moi ; tendant la main, elle m’a massé la vessie. Je me suis détendue ; petit à petit, la pisse s’est mise à couler. D’abord un mince filet, puis un jet dru. Elle a collé ses doigts contre mon urètre, comme pour bloquer le jet.

— Retiens-toi. Pisse par à-coups. J’ai envie de te voir faire, cochonne.

Elle jouait avec mon sexe. Ses yeux brillaient. Elle ouvrait mes petites et mes grandes lèvres. J’ai fait ce qu’elle voulait. À un moment, j’ai eu honte, puis je me suis avoué que ça me plaisait. Me maîtrisant, je laissais de petits jets de pisse jaillir de mon ventre. Elle me regardait faire, fascinée. Penchée sur moi, elle a posé sa bouche sur ma fente. L’urine remplissait sa bouche ; le surplus coulait à la commissure de ses lèvres. Ça m’excitait terriblement. Elle me buvait avec avidité. Je me suis vidée en elle jusqu’à la dernière goutte.

Je me suis rappelé que sa mère m’attendait. Mes jambes étaient mouillées. J’ai attrapé une serviette ; ma copine m’a aidée.

— J’ai envie de te sucer le clito. Mais on n’a pas le temps. Ma mère va se poser des questions. Descends, on se reverra plus tard.

Elle était excitée : une tache d’humidité s’élargissait à l’entrejambe de son pantalon corsaire. Dans mon sac à main, j’ai pris un slip sec. Elle a récupéré ma culotte mouillée sur le sol, l’a encore respirée avant de la garder pour elle.

— Descends, il faut que je me change.

Elle a pénétré dans sa chambre sans plus me prêter attention. Je suis restée un instant à l’observer. Elle a défait le pantalon qui la moulait étroitement aux fesses et aux cuisses. Elle a fait descendre le tissu avec difficulté, dévoilant un cul bien rond, allongé, avec une raie envahie par le cordon rouge de son string. Elle avait des cuisses bien pleines. Avec ravissement, j’ai vu le cordon du string descendre, dévoilant sa fente bordée de lèvres dilatées. J’ai pris le temps de la regarder marcher jusqu’à sa commode, y attraper un autre string, l’ajuster. Il était aussi excitant de voir quelqu’un s’habiller que se déshabiller.

Elle est descendue quelques instants plus tard. Elle a passé l’après-midi dans le magasin, parcourant les rayons pour faire des listings de ce qu’il faudrait commander. Elle se rapprochait dès qu’il n’y avait plus personne, se collant à moi, me frôlant, me tripotant, me mettant les nerfs à vif…

7

Comme convenu avec Mme Lopez, je me suis installée dans son bureau pour faire la comptabilité. J’avais prévenu chez moi que je serais en retard. Il y avait des dizaines de données à rentrer, mais j’étais habituée à ce genre d’exercice ; avec un logiciel, c’était facile. Je finissais quand Frédérique a fait irruption.

— Le magasin est fermé et ma mère regarde son feuilleton à la télé. On est tranquilles pour une heure.

J’en avais autant envie qu’elle. J’avais eu tout l’après-midi le feu au ventre et la culotte trempée dans l’attente de ce moment.

Je suis restée assise sur le fauteuil à roulettes. Elle s’est campée devant moi. Elle s’est d’abord penchée sur moi ; sa bouche a pris la mienne. Elle m’a fouillée avec sa langue.

— Enlève mes vêtements et caresse-moi partout.

Comme avec la blonde, c’est elle qui dirigeait les opérations. J’étais contente d’obéir. À sa demande, j’ai défait sa blouse. Dessous, elle portait son ensemble rouge, soutien-gorge et string. À l’entrejambe, le tissu était trempé. Elle avait la chair de poule. Elle m’a encouragée à la caresser à travers le tissu. Je percevais, au bout de mes doigts, le creux séparant ses fesses ; et en remontant, celui entre ses grandes lèvres. J’avais l’impression de sentir sa mouille couler de son sexe. Elle trempait le tissu.

Elle s’est tournée pour me présenter le dos. Accroupie, elle descendait l’élastique de son string. Elle m’exhibait son cul. Je retrouvais ses fesses bien rondes, bien fermes. Je la sentais palpiter, se cambrer de plaisir.

— Mets ta langue… ou ton doigt, a-t-elle gémi. J’en ai trop envie !

J’ai plaqué ma langue contre son œillet, j’ai tourné dessus, pour qu’elle s’entrouvre. J’ai pu glisser le bout de ma langue en elle, le faire aller et venir. Sur son ordre, passant ma main par-devant, j’ai fini de descendre son string ; mes doigts touchaient son sexe. Ses lèvres se dilataient ; elle ruisselait. Je tâtonnais à la recherche de son clitoris. Elle me guidait de sa voix rauque. Elle a poussé un gémissement quand j’ai trouvé son bouton. Elle m’encourageait :

— Vas-y, n’aie pas peur… branle-moi avec tes doigts.

J’ai posé mon pouce sur son clito, tout en introduisant mon index et mon majeur dans son vagin. À sa prière, je les faisais aller et venir. Ça produisait des clapotements. Et ma langue s’enfonçait toujours plus avant dans son cul, tournait, faisait s’ouvrir sa corolle. Elle s’est penchée sur le bureau, prenant appui sur les paumes. Elle a gémi :

— Je voudrais que tu aies une bite… que tu me l’enfonces à fond dans le cul. Enfile-moi tes doigts, j’en peux plus !

J’ai fait comme elle voulait : je l’ai enculée avec mes doigts. Quand j’ai forcé son anus, son corps s’est tendu ; elle a poussé un feulement, où se mêlaient plaisir et douleur. Elle haletait :

— C’est trop bon… de se faire enculer. C’est encore meilleur… que par le con. Fouille-moi bien !

Je l’ai travaillée, m’efforçant, sur ses conseils, d’adopter un rythme régulier, d’harmoniser mes gestes. Mes doigts allaient et venaient dans son vagin, rentraient quand ils étaient presque ressortis. En même temps, les doigts de l’autre main pénétraient dans son rectum, s’enfonçaient jusqu’à la garde. C’était comme si deux queues la fouillaient à fond. Je m’enfonçais en elle aussi loin que possible. Je me prenais à penser que j’étais un homme pourvu de deux bites.

Son corps a été secoué d’un spasme violent. Elle a eu un orgasme, puis un deuxième, comme si elle était traversée par un courant électrique. Sa jouissance a fait couler sa mouille plus abondamment, comme si elle avait éjaculé. Son liquide coulait le long de mes avant-bras. J’ai retiré mes doigts, les ai léchés, m’enivrant de son goût intime. Je fixais son cul charnu, les lèvres de son sexe, dilatées, bien dessinées entre ses cuisses. Déjà, elle était sur moi.

— Tu m’as bien fait jouir. Si tu restais dîner, ce soir ? Après, on pourrait se gouiner toute la nuit.

Je n’ai même pas réfléchi.

— Je vais appeler chez moi.

Je me contorsionnais pendant qu’elle me retirait ma blouse.

— Dis donc, tu as envie. Ta culotte est transparente tellement tu es trempée.

Elle a baissé mon slip.

— Ouvre-toi bien. Mets tes jambes sur les accoudoirs.

J’ai obéi, m’écartant au maximum. Je lui ai demandé si elle ne craignait pas la sévérité de sa mère. Elle m’a regardée, incrédule.

— Ma mère ? Elle a le feu au cul. Elle est mal placée pour me critiquer. Le mardi et le vendredi, elle emmène ses livreurs dans l’arrière-salle… et elle se les envoie.

Je n’ai pas vraiment été surprise. J’avais entendu des ragots sur sa mère.

— Quand il s’agit d’avoir une queue dans le cul, ma mère est toujours partante. Sur ce plan-là, je suis sa digne fille.

Elle s’est penchée sur moi. Comme un gynécologue avec une patiente, elle a examiné ma chatte en faisant des commentaires :

— Tu as un beau clito. Il est gros. Tu préfères que ce soit moi qui te lèche, ou te prendre une queue dans le cul ? Je parie qu’avant tu préférais te faire mettre par un mec, mais que maintenant, tu as changé d’avis.

Elle s’est penchée en avant. Elle me léchait comme si elle voulait boire tout le liquide qui coulait de moi. Elle allumait un brasier dans mon ventre. Elle prenait les lèvres de mon sexe entre celles de sa bouche, les mordillait doucement. Elle introduisait sa langue en moi, aussi loin qu’elle pouvait, titillait mon bouton…

Tout en me léchant, elle se masturbait avec régularité. Quand elle a senti que je me rapprochais de la jouissance, elle a plongé deux doigts lubrifiés de sa mouille dans mon anus, comme je l’avais fait pour elle quelques minutes plus tôt. J’ai joui, me poussant encore davantage vers sa bouche. Je ne m’en rendais pas compte, mais je lâchais des gouttes de pisse. Elle m’a traitée de cochonne en avalant. Puis elle s’est redressée, a attrapé ses sous-vêtements répandus sur le sol, a passé sa blouse.

— Je vais me changer.

Sans changer de position, je me suis laissé aller en arrière, en fermant les yeux. Quand je les ai rouverts, Mme Lopez était au-dessus de moi. Aussitôt, j’ai cru que j’allais tomber morte de honte.

— Alors, vous vous êtes bien éclatées, Frédérique et toi ?

Je m’excusais platement ; elle m’a coupée :

— C’est bon de baiser. Moi aussi, j’aime ça. Tu as fini la compta ?

J’ai balbutié en hochant la tête. Elle s’est accroupie, une lueur d’intérêt dans les yeux.

— Mais, dis-moi… tu es pas mal !

Elle ne m’a pas touchée, mais ses yeux sur moi étaient une caresse. Elle m’a longuement examinée.

— Tu as la chatte trop poilue. Tu veux rester, cette nuit ? Tu ne seras pas déçue. La nuit dernière, Frédérique et sa copine ont baisé jusqu’à deux heures du matin.

Je pensais qu’elle allait me toucher, me lécher ; elle n’en a rien fait. Elle s’est éloignée. Comme j’étais surprise, elle a dit :

— Moi, je n’aime que les queues. Les chattes, c’est pas mon truc.

8

Après le petit déjeuner, nous nous sommes retrouvées dans le local du bas. Mme Lopez m’a conduite au garage où se trouvait la fourgonnette des livraisons.

— Tu fais le chargement. Je vais te donner les listes de commande. Surtout, tu exiges un chèque. Je ne fais plus crédit.

Elle a disparu. J’ai jeté un œil aux listings. Elle avait tout préparé de manière impeccable. Chaque liste portait le nom de la personne concernée en en-tête, son adresse et son numéro de téléphone.

J’ai senti derrière moi la présence de Frédérique. Sa main s’est glissée sous ma jupe. Un doigt a forcé le passage de l’élastique de ma culotte, glissant dans mon sillon fessier. J’ai frémi de bonheur, alors qu’un souffle chaud me murmurait à l’oreille :

— Tu sais ce que j’aimerais ? Passer la journée à baiser avec toi. Malheureusement, ce ne sera pas possible. J’ai du travail… et toi aussi.

Elle a caressé doucement mes petites lèvres, histoire de me faire mouiller, de me donner du regret, puis elle s’est écartée, s’est installée au volant de la voiture de sa mère. Ce jour-là, elle portait une longue robe rouge cerise qui la collait si étroitement qu’elle ne laissait rien ignorer de ses courbes. En la regardant s’éloigner, j’avais le sexe humide d’envie d’elle.

J’ai rapidement rempli les cagettes, fait les additions. Ensuite, j’ai vérifié toutes les adresses sur un plan et je suis partie. Comme c’est souvent le cas à la campagne, la commune ne comprenait pas seulement le bourg proprement dit, mais également des fermes isolées.

J’avais une légère appréhension, qui s’est vite dissipée. La plupart des clients étaient des personnes âgées qui vivaient seules. Partout, j’ai été chaleureusement accueillie. J’ai même proposé de ranger les commissions pour leur rendre service. On me laissait souvent un pourboire.

À la toute dernière livraison, les choses se sont gâtées. Quand j’y repense, je me dis que c’est peut-être moi qui ai tout provoqué. En effet, avant d’effectuer les livraisons, j’étais passée par chez moi me changer. La journée s’annonçait plus chaude que la précédente. J’avais choisi une robe d’été en léger tissu, qui s’arrêtait à mi-cuisses. Je ne sais pas ce qui m’était passé par la tête, mais j’avais décidé de ne pas enfiler de sous-vêtements. J’avais envie de faire une surprise à Frédérique, qui me trouverait nue au bout de ses doigts quand elle reviendrait. Je brûlais d’impatience de retrouver sa bouche contre ma chair.

La dernière maison où je devais livrer était une ferme éloignée, hors des limites de la commune. Je me suis engagée sur un long chemin creusé d’ornières encore boueuses. L’appréhension m’a noué l’estomac. Je me suis souvenue que le nom : Jean, qui figurait sur la fiche remise par Mme Lopez, désignait une des familles les plus redoutées du coin. Le père et le fils Jean vivaient ensemble depuis la mort de l’épouse et mère, cinq ans plus tôt. Ils habitaient la ferme qu’ils louaient en métayage, comme deux ours, sans jamais voir personne. Leur réputation de sauvagerie et de violence n’était plus à faire. Chaque fois qu’ils venaient en ville, ils provoquaient des rixes. Le facteur n’osait plus leur apporter le courrier. Je savais aussi que des filles s’étaient plaintes d’avoir été importunées.

Au bout du chemin, en vue de la ferme, je n’en menais pas large. Les lieux étaient dans un état de saleté repoussant. La cour était envahie d’immondices. Juste à côté de l’étable, un tas de fumier dégageait une odeur forte. Les bâtiments étaient collés en une seule ligne. Deux granges, l’écurie, puis le bâtiment d’habitation proprement dit.

Je suis descendue du véhicule avec précaution ; mes baskets ont immédiatement été souillées par les bouses de vache et autres déjections qui formaient une épaisse couche sur le sol. J’étais dégoûtée. Je l’ai été encore plus quand le vieux Jean a surgi en haut du court escalier qui menait à leur demeure. Je le connaissais pour l’avoir parfois croisé en ville.

Il n’avait guère changé. La cinquantaine, pas très grand, mais trapu, il possédait des bras épais sous sa chemise raide de crasse. Un éternel demi-sourire fendait son visage rond, mais il aurait été idiot de prendre ça pour de la bonhomie. Son regard exprimait le vice. Son pantalon de couleur indéfinie tenait par des bretelles.

Il me déshabillait du regard. Ce qui n’était pas difficile étant donné que je me trouvais à contre-jour et que je ne portais rien dessous. Je me suis maudite de m’être mise nue sous ma robe. Je pensais à Frédérique. Le vieux a demandé :

— Frédérique n’est pas là, aujourd’hui ?

— Je la remplace. Je travaille au magasin.

— Je te connais. Tu es Sandrine, la fille de la secrétaire de mairie.

Il s’est retourné vers l’intérieur de la maison.

— Guy, viens voir le petit oiseau que le destin nous envoie.

Son fils est sorti. Il était plus grand que son père, bâti en athlète ; sous sa salopette, on devinait un corps tout en muscles. Il n’était guère plus propre que le vieux. Il aurait eu un certain charme sans ses yeux aussi vicelards que ceux de son père.

— Frédérique ne pouvait pas venir ?

J’ai secoué la tête.

— Dommage.

Les deux hommes se sont regardés.

— On se rattrapera la prochaine fois.

Je me suis demandé de quoi ils parlaient ; un doute affreux m’assaillait. Ils m’ont observée longuement sans rien dire, comme une génisse à mener à l’abattoir. Une bosse déformait le pantalon du plus jeune. Il bandait ; l’autre aussi, sûrement. Je pensais à leurs queues raides dans leurs slips douteux. Je me dégoûtais moi-même. Ils étaient vicieux, sales moralement et physiquement. Ils puaient ; pourtant, je m’excitais en pensant à leurs bites. Honteuse, je suis revenue à la voiture ; j’ai tiré les trois caisses contenant leurs provisions.

Ils étaient toujours en haut du perron quand je suis revenue. Ils n’ont pas fait un mouvement pour me laisser passer. J’avais à peine la place ; je me suis glissée entre eux, sans pouvoir éviter de les frôler. Tout comme ils avaient senti mes seins, mes fesses et mon ventre contre eux, j’ai touché au passage la queue du jeune. Une trique sèche, noueuse, bien pleine. J’ai été choquée. J’avançais dans le couloir sombre qui puait le moisi ; mon vagin était plein de mouille ; je me haïssais. Le vieux a jeté d’une voix goguenarde :

— La cuisine est sur la droite.

À ma grande surprise, c’était plutôt propre. La pièce était vaste, avec une cheminée où aucun feu n’était allumé ; un vaste buffet voisinait avec une cuisinière. Une immense table recouverte d’une toile cirée, entourée de chaises, trônait au centre de la pièce. Un vieux frigo, qui devait dater des années soixante, mais fonctionnait toujours, était poussé derrière la porte.

Je voulais tout mettre en place très vite, prendre mon chèque et repartir. Ils ne me plaisaient pas, mais ce qui me plaisait encore moins, c’était d’être aussi excitée. Je me sentais honteuse, salie d’avance.

J’ai d’abord rangé dans le frigo tout ce qui devait être au frais. En disposant les produits sur les clayettes, j’ai senti une présence derrière moi. Ils m’avaient suivie ; leurs regards se collaient à moi. Je me tenais penchée en avant pour ranger les tranches de viande sur l’étagère du bas. Par la force des choses, ma robe remontait vers mes fesses.

Sans leur prêter attention, j’ai ouvert le buffet pour y ranger les conserves, les paquets de café, le sucre. J’ai été obligée de me hisser sur une chaise pour atteindre les étagères les plus hautes. Quand je suis redescendue, ils bandaient ferme, tous les deux.

— Voilà. Je peux avoir mon chèque ?

— Pas de problème. Je vous offre un café, mademoiselle ?

Avant que j’aie pu répondre, il s’est tourné vers son fils.

— Va chercher trois tasses, sers-nous. Des biscuits aussi ! La petite demoiselle a bien cinq minutes.

Il a désigné une chaise. Je me suis assise. Il s’est installé juste à côté de moi. Il a hésité un instant, avant de poser sur ma cuisse une main large, épaisse, tavelée par l’âge. Ce simple contact a fait se remplir ma chatte de mouille.

Son fils s’est assis à ma gauche, un peu plus loin. J’étais prise entre deux feux. J’ai pris un biscuit dans l’assiette, je l’ai lentement mangé. J’ai trempé mes lèvres dans le café. Il était épais, fort.

Guy avait les yeux collés sur moi. Son père remontait lentement sa main. Dans un geste étonnamment doux, il a repoussé le tissu de ma robe, mettant mon bas-ventre à nu. Il n’a pas eu l’air trop surpris : Frédérique aussi, sans doute, leur rendait visite cul nu. Terrorisée, je ne l’ai pas repoussé. Il a posé ses doigts sur mon pubis. Sa voix s’étranglait.

— Frédérique et nous, on a un accord. On lui donne de l’argent, et chaque fois qu’elle vient, elle nous secoue le poireau. Tu saisis ?

Disant ça, il séparait mes petites lèvres avec son doigt. Le doigt était tout gluant quand il l’a retiré pour défaire sa braguette. Sa queue était de taille moyenne, plutôt large que longue, avec une extrémité violacée. Il m’a dit de la prendre en main. Que pouvais-je faire ? La bouche sèche – de peur ? de désir ? – j’ai obéi. Le fils s’est approché en exigeant que je fasse de même pour lui. Je me suis retrouvée avec, dans les mains, deux queues qui avaient un air de famille. Le père m’a ordonné de le branler, le fils de le sucer. Toute molle, je resserrais mes doigts sur l’une, ouvrait ma bouche pour l’autre.

Je n’avais encore léché qu’une seule queue, celle de mon fiancé. J’ai accepté le gland que le jeune Jean m’enfonçait dans la bouche. Sur ses indications, je passais la pointe de ma langue sur le frein, titillais le méat. Sa bite puait, mais ça ne me déplaisait pas.

Le père a hésité, puis est revenu à la charge, enfonçant son doigt entre mes petites lèvres, le trempant dans mes sécrétions. Il allait et venait, remontant au clitoris. J’avais l’impression d’être traversée de décharges d’électricité.

D’un même mouvement, ma bouche allait et venait sur le sexe du fils, ma main montait et descendait sur le sexe du père – et le doigt du père allait et venait à l’entrée de mon vagin.

— C’est bon ! a gémi le fils. Frédérique ne me suce pas aussi bien.

C’est lui qui a joui le premier, me déchargeant dans la bouche. Il a craché plusieurs jets au goût amer. Sa jouissance a déclenché celle des autres, en cascade. Le père Jean a enfoncé un doigt, un seul, brutalement, dans mon vagin ; j’ai été secouée par un spasme. Dans le même temps, ma main se remplissait du sperme de l’homme mûr.

Quand je suis revenue à moi, je les ai sentis un peu gênés. Le fils a ouvert un tiroir dans le buffet, en a sorti une boîte à biscuits, dont il a tiré quelques billets crasseux. Il les a posés devant moi. J’ai hésité, puis je les ai pris. J’allais les glisser dans mon soutien-gorge, quand je me suis rappelé que je n’avais pas de soutien-gorge. Je les ai gardés à la main.

Je suis sortie sans rien ajouter. Ils m’ont suivie ; je sentais leur regard dans mon dos, sur mon cul. J’avais l’impression d’être imprégnée de leur odeur, de puer la crasse, l’écurie, le purin, le foutre.

Au moment où j’allais démarrer, j’ai entendu par la fenêtre ouverte le père dire au fils :

— Mardi prochain, on l’enculera !

J’avais fini ma tournée. Je devais rentrer, mais je me suis arrêtée un kilomètre plus loin, à l’entrée d’un champ. J’ai repensé à ce qui venait de se passer. J’étais la première surprise de mon comportement. Je n’aurais jamais pensé être capable de me conduire ainsi. Le pire sans doute était que j’avais pris du plaisir.

Quand je suis rentrée au magasin, il était tard. J’ai donné la liasse de chèques à Mme Lopez qui a paru satisfaite. J’allais rentrer déjeuner chez moi : ma mère m’avait appelée sur mon portable, elle m’avait demandé de m’occuper de mon père. Elle ne pourrait pas venir à midi : elle avait du travail à la mairie. J’ai failli lui demander si elle allait voir Curato, mais je me suis abstenue.

J’avais envie de revoir Frédérique, de la toucher. Avec un sourire en coin, Mme Lopez m’a dit qu’elle était là-haut, dans l’appartement, et que je pouvais monter la voir. Le cœur battant, j’ai grimpé l’escalier quatre à quatre. Frédérique préparait le repas dans la cuisine. Quand elle m’a vue, elle a souri. Elle s’est approchée, s’est mise à quatre pattes ; relevant ma robe d’un geste rapide, elle m’a reniflé la chatte.

— Cochonne, tu pues le sperme, t’as pas de culotte. C’est eux qui te l’ont enlevée ? Tu vas devenir aussi pute que moi et ma mère. Tu t’es bien amusée, au moins, chez ces salauds ?

Elle s’est marrée en ajoutant :

— C’est moi qui ai conseillé à ma mère de te faire faire les tournées. Un bizutage.

Curieusement, je n’arrivais pas à éprouver de la colère contre elle. Elle a repris :

— Qu’est-ce qu’ils t’ont fait ? Ils t’ont mis du jus dans la chatte et dans le cul ? Non, je vois, juste sur la cuisse.

Elle a passé sa langue là où j’avais été mouillée de semence.

— Moi, ce que je préfère, c’est quand ils me baisent tous les deux. Une queue dans le cul, l’autre dans le con. Quand je repars, je suis pleine. En plus, ils me donnent du fric. Ça me permet de m’acheter ce que je veux. J’aime baiser avec eux. Ça me répugne et ça m’excite en même temps. Pas toi ?

Rabaissant ma robe, elle s’est relevée.

— Tu vois, ce n’est pas trop désagréable de travailler pour nous. On a plein d’occasions de s’amuser.

9

J’étais dans un drôle d’état quand je suis rentrée à la maison, ce soir-là. Je venais à peine de passer la porte quand j’ai vu ma mère sortir de la cuisine. Elle m’a déclaré, toute guillerette :

— Nous avons de la visite, ce soir. René. Tu ne trouves pas qu’il est gentil de se soucier comme ça de son collègue ?

J’ai failli lui répliquer qu’il se souciait de tout sauf de son collègue. Je repensais à la scène de l’autre fois ; j’ai eu envie de lui demander comment ils envisageaient de s’envoyer en l’air. Je me suis tue. Je suis montée dans ma chambre ; j’ai écouté de la musique, allongée sur mon lit. Il n’était pas loin de sept heures quand ma mère m’a appelée :

— René est là, tu descends ?

J’ai traîné deux minutes, puis je les ai rejoints. Déjà assis sur le divan, ils discutaient avec une complicité encore plus évidente que la dernière fois. Ma mère avait revêtu une robe de soirée. Je pensais à mon père, là-haut. Lui n’avait jamais eu la chance de la voir parée comme ça. Cette fois, elle avait choisi une tenue noire, pailletée, avec un décolleté qui dévoilait la moitié de sa poitrine.

René Curato m’a à peine effleurée du regard. Il faisait comme si je n’existais pas. Je me suis sentie vexée.

— Tu fais le service ?

J’ai obéi, je me suis éclipsée à la cuisine. Ils m’irritaient. Cinq minutes plus tard, à ma grande surprise, je vis apparaître René Curato. Je l’ai regardé, interloquée.

— Ta mère est montée voir si ton père n’avait besoin de rien. J’avais envie de voir ce qui se cuisinait de bon, ici.

J’étais debout devant les fourneaux. Il s’est collé derrière moi. Une main épaisse a atterri sur mes seins, à travers le T-shirt ; l’autre se glissait sous ma jupe, caressant mes cuisses, effleurant le sillon de mes fesses à travers le tissu de ma culotte. Il descendait déjà en direction de mon sexe. Je lui ai balancé un coup de coude dans l’estomac, qui l’a fait pousser un couinement. Il m’a lâchée, a reculé. Je me suis retournée, furieuse.

— Vous avez déjà la mère, vous voulez aussi la fille ? Vous pouvez toujours courir !

Il m’a jeté un regard mauvais.

— Tu ne sais pas ce que tu perds, ma petite. C’est comme tu veux.

Il s’est éloigné. Il a été d’une froideur absolue pendant la suite de la soirée. Je l’avais humilié. Il n’était pas habitué à être rejeté. Je me suis éclipsée au dessert. Mais je me suis cachée comme je l’avais fait quelques jours plus tôt. Ils n’avaient pas perdu de temps. Ma mère était assise à califourchon sur Curato ; la maintenant par les fesses, il la faisait monter et descendre sur sa queue. On ne voyait rien : le tissu ample de la robe enveloppait le bas des corps.

Je suis remontée dans ma chambre. Je me suis dévêtue, j’ai éteint la lumière. Je me suis masturbée en revoyant la scène et en m’imaginant à la place de ma mère…

10

Je n’ai pas été trop surprise quand, vers cinq heures du soir, Curato a fait son apparition au magasin. Il s’est posté devant moi.

— Un paquet de Gitanes légères, s’il te plaît.

Quand il m’a tendu le billet, j’ai senti qu’il y avait un morceau de papier agrafé. Dessus, j’ai déchiffré un numéro de téléphone. J’ai glissé le papier dans ma poche sans le regarder. Il s’est éclipsé sans dire au revoir.

Nous avons fermé le magasin à sept heures et demie. Je ne cessais de repenser à Curato. Il était l’amant de ma mère ; il souhaitait devenir le mien. Y penser me rendait folle. Je me sentais capable du pire : trahir ma mère. Après tout, elle, ne trahissait-elle pas mon père ?

Le surlendemain, après le déjeuner, je suis revenue au magasin, me suis installée derrière la caisse. Mon premier client a été Curato. Il a vérifié qu’il n’y avait personne alentour, puis m’a soufflé sur un ton de reproche :

— Je pensais que tu m’appellerais…

J’ai secoué la tête. Il a repris :

— Tu es très bandante, Sandrine. On pourrait faire des tas de choses. Ça ne te plairait pas ?

Je me suis détournée, mais j’écoutais sa voix basse, prenante :

— Je pense à toi depuis l’autre jour… quand on était seuls dans la cuisine… Tu ne dis rien ? Je suis pourtant certain que tu aimes le cul…

Il me matait intensément. Sous ma blouse, je n’avais rien. Frédérique m’avait demandé de me mettre nue sous mes vêtements. La lumière du soleil transperçait le nylon. J’ai fait comme si je ne m’en rendais pas compte. Je l’ai laissé se rincer l’œil, avant de gagner un coin d’ombre. Je lui ai jeté :

— Tu veux toujours la mère et la fille ? Tu peux toujours rêver !

Je lui ai rendu sa monnaie avec son paquet de cigarettes. Il a tout ramassé, s’est précipitamment dirigé vers la porte. Je n’ai pu m’empêcher de rire, d’un drôle de rire nerveux. J’ai pris conscience d’une violente envie d’uriner. Je ne pouvais lâcher la caisse puisque j’étais seule au magasin. J’avais la bizarre impression d’avoir déjà vidé ma vessie sous ma robe. À l’abri de la caisse enregistreuse, j’ai passé la main sous ma robe. Mon entrecuisse était trempé. C’était l’effet de la visite de Curato ; plus exactement, j’avais joui du pouvoir que j’avais pris sur lui, l’amant et le maître de ma mère.

L’après-midi s’est passé dans une atmosphère de routine. Il fallait aider une petite vieille à trouver un magazine qu’elle ne voyait pas, alors qu’il était devant elle, surveiller un gosse qui s’apprêtait à chaparder, couper un morceau de fromage, faire une photocopie.

La patronne et Frédérique étaient invisibles. Vers quatre heures, Mme Lopez est descendue de l’appartement, méconnaissable. Elle, qui d’habitude mettait des jeans et ne se maquillait pas, s’était transformée. Elle portait une robe mexicaine à volants. Son décolleté laissait une partie des seins à l’air. Elle s’était lourdement maquillée, avec du rouge sur les lèvres et les pommettes, du vert sur les yeux. Ses cheveux rassemblés en lourd chignon tenaient avec une épingle.

— Le livreur ne va pas tarder. Je m’occupe de lui ; tu restes à la caisse.

Elle s’est approchée de la porte. Son attitude exprimait la plus vive impatience. Frédérique est apparue. En me pinçant les fesses, elle m’a glissé :

— Elle attend les livreurs. Les types se bousculent pour venir. Ils sont neuf ; elle se les est tous envoyés. Elle a besoin de queues. Mon père est absent toute la semaine. Si tu as envie de mater, je tiendrai la caisse.

Nous nous sommes regardées. Elle a souri.

— Au garage, entre deux étagères du mur de gauche, il y a un trou…

Elle a ajouté que c’est elle qui l’avait creusé quand elle avait seize ans. Elle avait envie de voir ce que fabriquait sa mère.

— Je n’ai pas été déçue, je peux t’assurer.

Elle s’est affairée dans le magasin pendant que j’accueillais les clients. Mme Lopez était toujours sur le pas de la porte, attendant désespérément le livreur. Il était plus de seize heures quand un gros camion s’est engagé sur le terre-plein et a pilé net devant le magasin. Mme Lopez m’a fait l’effet d’une gamine à qui l’on offre un cadeau et qui se jette dessus pour défaire l’emballage.

Le livreur est descendu. Il était brun, tout jeune, grand avec des muscles allongés. Lui et Mme Lopez se sont regardés. Le chasseur examinait sa proie ; c’était valable dans les deux sens.

Elle est passée devant moi sans me voir. Elle a disparu dans l’arrière-boutique. Le livreur chargeait la marchandise sur un diable. Frédérique m’a chuchoté :

— Fonce au garage. C’est le moment.

J’avais envie de voir Mme Lopez s’envoyer un homme. Frédérique ne m’avait pas menti. Il suffisait de repousser un carton ; on avait une vue panoramique de la totalité de l’arrière-boutique. Le livreur venait d’entrer ; il avait stoppé son diable. Mme Lopez était assise sur la grande table en bois où s’entassaient pêle-mêle outils, fiches de commande, stylos…

— Je mets tout ça où ?

— Tu poses tout là. Je rangerai plus tard. Viens voir, j’ai des boutons, ça m’inquiète. Dis-moi si tu penses que je devrais me mettre une pommade.

Le livreur s’est approché pendant qu’elle faisait tomber sa bretelle, dévoilant une épaule ronde, un sein qui ne l’était pas moins. Elle avait une poitrine lourde, un rien tombante. Elle était bien appétissante. Il se dégageait d’elle une profonde sensualité. Elle a désigné, près de son mamelon, une chose invisible à l’œil nu.

— Regarde, c’est là.

Robert a plaqué ses doigts sur la peau de la femme.

— Je vois rien, je sens rien non plus.

— Touche, je t’assure que ça me démange.

— Non, non, il n’y a rien. À moins que tu veuilles parler de ça.

Il a mis son doigt sur le téton de la femme, l’a retiré pour l’humecter, puis a frotté à nouveau. Comme par magie, le mamelon s’est allongé.

— Il faudrait vérifier si l’autre s’allonge pareil, a proposé Robert.

— Plus tard. Regarde, là aussi, j’ai un bouton.

Elle a retroussé sa robe. Dessous, elle portait un string assorti, jaune. Elle a posé son doigt à l’aine, tout près du tissu.

— Là. Vérifie si je n’ai pas un bouton. Ou à côté.

Il s’est agenouillé, tandis qu’elle basculait en arrière, prenant appui contre le mur ; il a approché son visage à la limite du string doré.

— Je vois rien.

— Regarde mieux.

Du doigt, il a écarté le tissu, dévoilant une chatte entourée de mousse blonde. Le double bourrelet de la fente était tout gonflé. La mouille humectait les babines. Il a promené le doigt entre les petites lèvres.

— Il y a un bouton ; c’est lui qui te démange.

Il a écarté les chairs molles avec ses doigts ; il est remonté au clitoris rose qui saillait. Quand il l’a touché, elle a poussé un gémissement.

— Oui, continue, ça me fait du bien.

Sa robe était retroussée ; il écartait le string tout en titillant le clitoris.

— Mets-moi ta queue, a-t-elle gémi. J’en ai trop besoin. Tu ne sais pas ce que c’est de passer ses journées sans rien. Mon mari alcoolique n’arrive plus à bander. J’ai beau faire tout ce que je peux, je n’arrive plus à rien avec lui.

Le livreur a défait son pantalon, libérant une bite longue et fine. La patronne l’a prise dans sa main. Sous l’effet de la caresse, elle durcissait, s’épaississait encore.

— J’ai envie de te mettre.

Il l’a prise par les fesses. Elle tenait sa queue, frottait le gland contre ses lèvres dilatées. Il a voulu se pousser en avant, mais elle l’a bloqué.

— Non, attends, pas encore.

Elle faisait aller et venir, monter et descendre la queue. Elle frottait le gland entre ses petites lèvres, le faisait monter jusqu’à ce qu’il effleure le clitoris, puis descendre jusqu’à l’œillet. Cette caresse lui plaisait plus que tout. La mouille dégoulinait, trempant le gland.

— Laisse-moi mettre ma queue dedans.

— Non. Pas aujourd’hui. Continue comme ça.

Le type était frustré. Mme Lopez se servait de Robert comme d’un instrument pour sa jouissance, sans se soucier de lui. Son clitoris sortait de sa gaine. De sa main libre elle se touchait les seins.

Le livreur n’a pas pu retenir sa jouissance plus longtemps. Il a balancé d’épaisses rasades qui ont maculé les poils blonds de la patronne, taché le tissu de sa robe retroussée.

Elle ramassait le sperme du bout des doigts, s’en tartinait la chatte, l’intérieur des cuisses. Le type avait rengainé son outil. Il s’apprêtait à partir, déçu de ne pas l’avoir pénétrée, quand elle lui a lancé :

— Viens me nettoyer.

Il s’est accroupi entre ses cuisses. Elle s’ouvrait au maximum. Allongée sur la table, robe relevée au nombril, seins nus, une expression de profonde satisfaction sur le visage, elle n’avait plus rien de la patronne autoritaire que je connaissais. En se laissant lécher, elle se touchait les seins, se tripotait les chairs, titillait ses pointes avec les ongles. Le livreur lui a pourléché l’intérieur des cuisses, remontant ensuite sur sa vulve, buvant le mélange de foutre et de mouille.

Quand il a fini, il bandait à moitié. Elle a pris la queue dans sa main, a pincé méchamment le gland.

— Tu me mettras ta queue dans le cul une autre fois. Va-t’en.

Bien que déçu, le livreur n’a pas insisté. Il a disparu de mon champ de vision, emmenant le diable avec lui, alors que Mme Lopez restait là, allongée sur la table, appuyée contre le mur, ouverte, avec une expression de béatitude. Elle s’est finalement décidée à remonter sa robe sur ses seins, à la descendre sur son bas-ventre, après avoir remis son string.

Je suis retournée au magasin, pour me retrouver derrière le caisse, avant que la patronne sorte de la remise. L’après-midi a coulé jusqu’à la fermeture. Je ne cessais de penser à ce qui s’était passé le matin et l’après-midi. Les moments passés avec la famille Jean ; Mme Lopez avec le livreur. Des images me hantaient, alimentaient ma frustration, ma terrible envie de faire l’amour, avec un homme ou une femme, peu importe. Je revoyais les sexes du père Jean et de son fils, crachant leur jus. Je revoyais Mme Lopez frottant le gland du livreur entre ses petites lèvres jusqu’à ce que ça gicle. Je revenais aussi en arrière ; je revoyais René Curato se faisant masturber par ma mère, son gland violacé dépassant entre les gros nichons blêmes. Et je repensais aux caresses impudiques auxquelles nous nous étions livrées, Frédérique et moi. Je n’avais jamais été comme ça jusqu’à présent, mais j’avais l’impression de devenir obsédée. J’avais envie, trop envie de trop de choses. J’ai repensé au papier que m’avait donné René Curato.

On allait fermer le magasin, il n’était pas loin de sept heures et demie. Le jour tombait, un peu de fraîcheur atténuait la chaleur lourde, chaleur qui persisterait : l’orage attendu n’avait pas éclaté. Mme Lopez s’est approchée de moi. Après sa séance avec le livreur, elle avait disparu, s’était changée. Elle puait le sperme. J’ai été à deux doigts de lui proposer de la lécher pour la nettoyer.

— Alors, ça t’a plu ?

Je l’ai regardée, me demandant de quoi elle voulait parler. Il y avait une lueur de cruauté dans ses yeux ; en fait, elle était ivre.

— De quoi voulez-vous parler ?

— De la petite séance qu’on a organisée, Frédérique et moi, pour toi. Un bizutage, si tu veux.

Ma tête tournait. Un coup monté ! J’ai ressenti une humiliation profonde ; une haine pour les deux garces complices. La patronne poursuivait :

— C’est bon d’être voyeuse. Moi aussi, j’aime ça. Ce qui me plaît le plus, c’est de voir ma fille s’envoyer en l’air avec des mecs ou des filles. J’ai bien aimé quand vous faisiez un 69, toutes les deux.

Elle a ajouté que, d’un commun accord, sa fille et elle avaient décidé de m’envoyer chez les Jean. Pour m’initier. Elles pensaient que je ne résisterais pas longtemps au père et au fils. Tout le village disait que j’étais une oie blanche, mais la patronne avait la certitude que j’étais en train de changer.

— C’est facile de devenir salope. Quand on est au contact de deux autres salopes. À l’heure qu’il est, tout le monde sait ce que tu as fait avec les Jean ; les mecs vont défiler pour te tringler. Qu’est-ce que tu crois ?

Elle a éclaté de rire, avant de s’éclipser. Je me sentais mortifiée. J’ai décidé de rentrer chez moi, en me demandant si je reviendrais après une pareille humiliation.

Je venais d’accrocher ma blouse à la patère, quand Frédérique m’a barré la route.

— Alors, tu restes, cette nuit ?

Elle se précipitait pour se coller contre moi. Ça a été plus fort que moi ; je l’ai giflée. Elle m’a regardée, interloquée.

— Vous vous êtes bien fichues de moi, toutes les deux.

J’ai quitté le magasin au bord des larmes, mortifiée. Je me suis juré que plus jamais je n’y remettrais les pieds.

11

Mais c’était à prévoir, j’ai vite changé d’avis. J’avais été manipulée, bien sûr, mais ce que m’avaient fait faire la patronne et sa fille m’avait plu. Elles avaient joué avec moi, mais moi, je devais m’avouer que j’avais joué aussi. Pour finir, j’ai repris le chemin du magasin. De toute façon, j’avais trop besoin d’argent.

Marchant vers la supérette, je me disais que je pouvais surpasser mes initiatrices. Comme l’élève, le maître.

J’ai trouvé Mme Lopez au milieu de la boutique, occupée à disposer les magazines sur le présentoir. Elle n’a fait aucune allusion à ce qu’elle m’avait dit la veille.

— Frédérique va à T., aujourd’hui, pour négocier avec un fournisseur. Si ça t’intéresse, elle te montrera les ficelles du métier. Tu pourras la remplacer par la suite.

Avais-je envie de partir avec Frédérique après ce qu’elle m’avait fait ? Finalement, je ne lui en voulais pas. D’ailleurs, j’avais envie de voir comment elle négociait. Elle s’est montrée derrière nous en compagnie de Nadia. J’ai eu un pincement de jalousie en les voyant ensemble. Je me suis dit que j’aurais pu être à la place de la blonde.

Les filles se sont embrassées à pleine bouche, puis Nadia a disparu sans ajouter un mot. J’admirais Frédérique dans son tailleur pourpre à jupe très courte. Elle portait des escarpins dont elle n’avait pas fermé les boucles. Elle s’est accroupie pour les attacher. Elle était nue sous son tailleur. Sa jupe remontait ; je pouvais voir son sexe en pleine lumière : le dessin des lèvres, le triangle des poils… J’ai demandé :

— Tu vas voir tes fournisseurs dans cette tenue ?

— Je t’expliquerai en route. Je t’emmène à une condition : que tu ne fasses pas ta mijaurée. Tu dois te sentir prête à m’épauler, au besoin.

Elle a plaqué sa main contre son sexe, s’est ouverte avec ses doigts, m’offrant son vagin béant.

— C’est Nadia qui en a profité, cette nuit. Dommage que tu m’en aies voulu pour des broutilles. Dans le village, il vaut mieux avoir une réputation de salope que de mijaurée.

Nous sommes sorties. La journée s’annonçait aussi chaude que les précédentes. Les premiers clients arrivaient. Mme Lopez a fait un clin d’œil ; je n’ai pas compris s’il était destiné à sa fille, à moi, aux deux…

Frédérique s’est installée au volant de la 306 rouge de sa mère ; nous avons pris la direction de T. Une heure de trajet sur la RN. Ça faisait longtemps que je ne m’étais rendue à T., la capitale régionale ; j’en connaissais certains quartiers et le centre-ville, où j’étais parfois allée faire du shopping. Et aussi certaines parties de l’immense banlieue.

J’étais assise à côté d’elle. Sa jupe a remonté dès qu’elle s’est installée, dévoilant son bas-ventre caressé par les rayons du soleil. Je ne cessais de la mater. Ma rancune fondait comme neige au soleil.

— Elle te plaît, ma chatte ?

J’ai eu la franchise de répondre :

— Tout en toi me plaît, pas seulement ta chatte. Tu as d’autres clients comme les Jean ?

Elle a éclaté de rire.

— Les livraisons à domicile sont ma spécialité. Les mecs, il faut leur laisser croire qu’ils te manipulent. En fait, c’est toi qui les manipules. Ma mère et moi, on les tient par la queue ; tu peux en faire autant.

— Y compris les fournisseurs ?

Il y avait encore peu de circulation à cette heure de la journée. Le soleil nous caressait. Je me laissais aller, fermant les yeux. J’étais bien.

Quand elle a aperçu un camion au loin, elle m’a donné une tape sur la cuisse, me faisant ouvrir les yeux.

— On va l’exciter, celui-là. De leur cabine, avec leur vue plongeante, les camionneurs voient tout. Tu as une culotte ?

Sans attendre ma réponse, elle a remonté le tissu de ma robe d’été. Comme la veille, je ne portais rien dessous.

— Fais comme moi.

Elle a retroussé sa jupe pour que le routier puisse bien tout voir. J’ai fait pareil. Je devenais de plus en plus vicieuse. J’avais le rouge aux joues, ça me plaisait. À la pensée que ce routier allait voir nos sexes grands ouverts, je ruisselais de mouille.

— On va faire mieux.

Elle a posé le bout de son index et de son majeur sur mes petites lèvres ; elle m’a ouverte, pour offrir une vision panoramique au routier. J’ai fait de même avec elle. Le camion se rapprochait. Quand l’homme est entré dans la zone de vision, il a baissé les yeux sur nos chattes. Vision brève, quelques secondes seulement, le temps que les véhicules se croisent. Lui recevait l’image de deux femmes offrant le sexe béant de la copine. En s’éloignant, le gars a fait fonctionner son klaxon, pour nous remercier du spectacle.

Après une heure de trajet, nous sommes arrivées dans la grande banlieue de T. C’était incroyable comme la ville s’était étendue, s’étendait encore. Je n’étais pas venue depuis deux ans ; je découvrais de nouveaux quartiers résidentiels, une zone industrielle nettement agrandie. Frédérique s’engageait dans la zone artisanale.

Tout en se dirigeant dans le réseau serré de ruelles, elle m’expliqua :

— Nous allons rendre visite à Jean-Pierre Burlet. Il dirige avec ses deux frères une biscuiterie. Ses biscuits ont beaucoup de succès dans la région. Je vais signer le contrat.

— Ce sera vite fait, alors.

— Non, il faudra la journée. Burlet est trop gourmand. Il veut une marge trop importante ; je suis venue négocier. Tu vas m’aider.

Je voyais où elle voulait en venir. En même temps, je n’y croyais pas. Frédérique tourna sur sa droite, dans une petite ruelle. Les biscuiteries Burlet étaient installées, parmi d’autres bâtiments, dans une bâtisse blanche, oblongue, d’aspect plaisant. BISCUITERIES BURLET annonçaient de grandes lettres rouges et jaunes.

Nous avons pénétré dans l’enceinte du bâtiment. Frédérique s’est garée sur le parking. Elle a rabaissé sa jupe, en a fait autant pour moi.

— Nous montrerons notre minou plus tard.

Nous nous sommes retrouvées dans l’entrepôt. La grande bâtisse respirait la propreté et la fraîcheur. Dans l’entrée, une série de panneaux fléchés donnaient les directions à suivre. Nous sommes passées devant un local où étaient exposées les productions des Biscuiteries Burlet. Les biscuits, enveloppés dans des sachets cellophane, étaient plus appétissants les uns que les autres.

Nous avons marché côte à côte en suivant un large couloir au sol plastifié, passant devant des pièces closes. À travers les portes vitrées, on voyait les ouvriers, vêtus de blouses blanches, de gants, portant des masques, travaillant pour fabriquer et emballer les productions maison.

Au bout du couloir, il fallait prendre un escalier métallique pour accéder aux bureaux situés à l’étage. Frédérique est passée la première. Sa jupe était tellement courte que j’ai eu droit à la vision de ses fesses rondes, bien galbées, à celle du renflement de ses grandes lèvres. Depuis quelques jours, j’étais constamment tourmentée par mes envies.

Une partie de l’étage était occupée par des bureaux vitrés. Le bureau de Jean-Pierre Burlet était au bout du couloir. Une vaste pièce faisait antichambre. Nous avons attendu, indécises. La porte de séparation était entrouverte. On entendait dialoguer une voix masculine et une voix féminine.

— J’ai envie de ta chatte.

— J’ai mes règles. Ta femme ne te suffit pas ?

— Tu as eu tes règles il y a moins de quinze jours. J’ai envie.

— Tu ne penses qu’à ça. Dès que tu me vois, tu as envie de me sauter. Tu as je ne sais combien de maîtresses…

— Personne ne suce comme toi. Laisse-moi au moins t’enculer !

— Tu n’es qu’un sale obsédé. J’ai plein de travail. Je suis ta secrétaire, avant d’être celle qui te fait des pipes !

Frédérique m’a jeté un regard. J’ai compris comment elle parviendrait à réduire la marge des Biscuiteries Burlet. Ce serait d’autant plus facile que le patron était en manque.

La secrétaire-maîtresse a surgi. J’en ai eu le souffle coupé. Brune, de grands yeux bleus, elle n’avait guère plus de vingt ans. Une bouche bien rouge, très charnue, rayonnait dans un visage aux traits fins. Elle portait une robe bleu pétrole, très étroitement ajustée, sans rien dessous : la robe était tellement serrée que des marques auraient été visibles.

J’avais la bouche sèche. Elle était vraiment sensuelle. Frédérique avait beaucoup de charme, mais ce n’était rien à côté. Comment ne pas avoir envie de cette poitrine lourde, ferme, sans soutien-gorge, qui tendait le décolleté sans bretelles ? Ne pas être fasciné par le dessin des côtes, la finesse de la taille contrastant avec la largeur des hanches, les cuisses bien pleines, les jambes interminables ? Déjà, des images sales me remplissaient la tête. Je l’imaginais, ses lèvres resserrées sur le sexe de l’homme que je ne connaissais pas encore, ou faisant pénétrer une queue dans son vagin, dans son anus… Elle a eu un moment d’hésitation. Elle se demandait si nous avions pu entendre leur conversation.

— Nous avons rendez-vous à dix heures trente. Frédérique Lopez.

Très professionnelle, la secrétaire a pris place derrière son bureau, a compulsé l’agenda de son patron.

— Vous pouvez entrer.

Jean-Pierre Burlet occupait un bureau spacieux, très lumineux. Par la baie vitrée, on avait vue sur toute la zone industrielle, et au-delà, sur la ville qui s’étendait le long du fleuve.

Le chef d’entreprise était installé dans un fauteuil confortable, derrière un vaste plan de travail encombré de papiers, de chemises, sur lequel trônait un gros ordinateur.

Âgé d’un peu plus de trente-cinq ans, il était blond, pas très grand, mais très musclé sous son costume de coupe impeccable. Il avait un visage carré, aux traits bien dessinés ; il émanait de lui une réelle séduction.

— Mlle Lopez, je suis enchanté de vous revoir.

Son regard s’est collé à la silhouette impeccable de Frédérique ; il la déshabillait du regard.

— Vous êtes très en beauté.

Ils se sont serré la main. Il a gardé celle de Frédérique plus de temps qu’il aurait fallu. Puis son regard s’est posé sur moi. J’ai eu l’impression que des rayons X me traversaient. Frédérique lui plaisait et je lui convenais aussi.

— Sandrine travaille pour nous. Elle me remplacera peut-être à l’avenir, en certaines occasions.

En prenant place, Frédérique a croisé haut les jambes. Elle les écartait légèrement. L’homme est devenu tout rouge.

— J’ai fait établir plusieurs exemplaires du contrat. Je l’ai posé… Non, c’est ma secrétaire qui l’a.

Il a appuyé sur un bouton de l’interphone.

— Jennifer, tu veux apporter le contrat Burlet-Lopez, s’il te plaît ?

Frédérique a défait le premier bouton qui maintenait fermée la veste de son tailleur, en disant qu’il faisait chaud dans la pièce. Ce faisant, elle a dévoilé une partie de ses seins. Burlet s’en est détourné quand Jennifer, secrétaire et maîtresse, a fait irruption dans le bureau. Elle apportait plusieurs exemplaires du contrat. Une lueur perverse s’est allumée dans le regard de Burlet.

— Je vous présente Jennifer. C’est ma secrétaire… mais aussi ma maîtresse… depuis plus de deux ans.

La jeune femme le regardait, interloquée. Il poursuivait d’un ton dégagé :

— Elle habitait près de chez moi. Je connaissais ses parents. Elle venait de finir un BTS de secrétariat, mais ne trouvait pas de poste.

Sans façon, il a plaqué sa main sur les seins de la fille à travers le tissu. Il les caressait à travers le tissu. Elle a eu un haut-le-corps, mais s’est laissé faire. Lui s’adressait à nous :

— Je l’ai embauchée. Elle travaille efficacement ; au lit, elle est parfaite. Elle fait tout ce que je lui demande…

Il s’est tourné vers elle, tout sourire.

— Si tu nous montrais ton cul ?

Il avait dit ça négligemment, comme il aurait prononcé : « Si tu nous photocopiais ces contrats ? » J’observais Frédérique du coin de l’œil. Elle semblait surprise par la tournure que prenait la conversation.

La secrétaire s’est tournée. Le patron a pris le revers de sa robe, l’a remontée lentement, dévoilant un corps ferme. Les cuisses étaient bien pleines, le cul allongé, bien galbé. Je m’étais trompée : elle portait bien des sous-vêtements. Son string s’enfonçait entre ses fesses, lui enveloppait la moule.

— Si tu me faisais la petite pipe que tu me refusais tout à l’heure ? Je suis sûr que ça nous donnera des idées.

La secrétaire ne montrait plus d’hésitation. On aurait dit un jeu entre eux. Lui cherchait à nous provoquer. La robe toujours retroussée, pendant que Burlet lui malaxait les fesses, la fille s’est penchée, a débraguetté son patron.

Malgré l’obstacle du bureau, nous voyions sa queue. Il avait une trique épaisse, bien longue aussi. La fille s’est penchée davantage, pour promener sa langue sur le gland de Burlet. Ce dernier nous a regardées d’un air de défi.

— Jennifer est douée pour sucer. Je suis sûre que vous n’en faites pas autant.

J’ai jeté un regard en coin à Frédérique. Les rôles s’étaient inversés. C’est Burlet qui jouait avec nous.

La fille était habile. Elle faisait tourner sa langue sur le gland, avant d’en enfoncer le bout dans l’urètre, puis de recommencer. Burlet, lui, avait écarté le string. Il pistonnait la fille, un doigt dans l’anus, deux autres dans le vagin.

Jennifer a changé de tactique. Elle a fait aller et venir sa bouche pulpeuse sur le sexe de son patron.

— Putain, tu suces bien. Surtout, avale tout. Je ne veux pas de taches sur mon pantalon.

Tout en continuant à le sucer, elle a introduit la main dans son pantalon, pour lui masser les couilles. Lui la pistonnait ferme. Ma chatte était trempée. La mouille me coulait dans la raie du cul. Frédérique ne devait pas être mieux.

Il a fermé les yeux, son corps s’est tendu. Jennifer a fait un effort pour avaler le sperme qui jaillissait au fond de sa gorge. Elle y est arrivée avec une habileté qui m’a déconcertée ; un filet blanchâtre a tout de même coulé de la commissure de ses lèvres pour se perdre dans son cou. La queue ramollissait quand elle l’a enlevée de sa bouche. Elle a donné deux ou trois coups de langue à la bite pour la nettoyer, puis l’a remisée dans le pantalon.

— Tu vois. Ce n’était pas la peine de faire ta mijaurée.

Il a ôté les doigts de son cul, a laissé la robe retomber.

— Je n’ai pas joui.

Elle avait dit ça d’un ton de reproche, comme si nous n’étions pas là.

— Je m’occuperai de toi tout à l’heure.

Jennifer a repris la direction de son bureau. Au passage, elle nous a fait un clin d’œil ; je me demandais qui avait manipulé qui. Burlet s’est tourné vers nous.

— Voyons maintenant où nous en sommes. Je vous propose d’examiner ce contrat. S’il vous convient, nous le signerons.

Frédérique s’était déjà emparée de son exemplaire. Le visage fermé, elle l’a parcouru à toute vitesse.

— Dans l’ensemble, il me convient, sauf sur un point : vous assurez vous-même la distribution de vos produits et vous vous attribuez la marge réservée aux distributeurs. Je ne suis pas d’accord. Nous ne ferons affaire que si vous réduisez votre marge, vous contentant de vos bénéfices de fabricant.

Il souriait.

— Vous souhaitez que je vous abandonne les 32% de bénéfices de la distribution ?

— Tout à fait.

Elle a décroisé les jambes. Sa jupe est remontée à hauteur du pubis. Elle s’est ouverte encore davantage. Le PDG est devenu cramoisi.

— Vous avez des arguments de choc, Mlle Lopez.

— Je sais convaincre. Et j’ai encore d’autres arguments.

— C’est également le cas de votre amie ? a-t-il questionné.

— Bien sûr.

Il jeta un coup d’œil à sa montre. Il n’était pas loin de midi.

— Je vous invite à déjeuner. Nous discuterons. Je prendrai une décision.

Il a quitté le bureau, nous deux à sa suite. Jennifer était en plein travail. Il lui a proposé :

— Tu viens au restaurant avec nous ? On sera quatre.

J’ai cru comprendre ce que sous-entendait ce « On sera quatre ». J’en ai eu la confirmation pendant que nous descendions l’escalier : la main de Jennifer est venue sur mes fesses. J’ai compris que si elle me plaisait, je lui plaisais aussi.

Une Mercedes Benz couleur acier attendait sur le parking. Burlet a pris le volant. Frédérique s’est installée près de lui. Je suis montée derrière, avec Jennifer. À peine étions-nous installées, cette dernière me soufflait :

— Tu n’as pas envie de m’enlever mon string ?

Difficile de résister à semblable proposition. Devant, j’ai vu la main de Frédérique se poser sur la braguette de Burlet. Je me suis penchée sur Jennifer. Sa robe s’était retroussée haut, dévoilant ses jambes impeccables. J’apercevais son string bleu, assorti à sa robe. Collé au renflement de sa moule, il était sombre d’humidité.

Nous traversions la zone artisanale. Jennifer avait une voix rauque.

— Tu m’as fait triper dès que je t’ai vue. Je pensais à toi en travaillant, je suis toute trempée. J’aime la queue, mais j’adore me faire lécher la chatte.

Mes doigts se collaient au tissu détrempé du string ; je la branlais. Ça me rendait folle de sentir la proéminence de sa motte, la fente entre les bourrelets de chair.

Je me suis avancée sur la banquette pour voir où en étaient Frédérique et Burlet. Elle avait dégagé la queue du PDG, bien raide ; elle le branlait à grands coups. Lui conduisait d’une main, l’autre plongée dans son décolleté, pour lui pétrir les seins.

Je suis revenue à mes préoccupations. Je savais que nous n’aurions pas le temps de faire grand-chose. Nous avions quitté la zone industrielle, repris la nationale. Burlet a tourné sur la droite.

Je masturbais toujours Jennifer. Elle s’est cambrée en arrière contre le siège, a fermé les yeux en émettant un râle. Le tissu de son string se saturait de mouille. J’ai repoussé le triangle de devant, dévoilant la nudité d’un sexe rasé. J’ai déplié les lèvres trempées, les ai écartées pour observer l’intérieur béant. J’ai cru que j’allais avoir un orgasme tellement ce spectacle m’excitait. Burlet nous a interrompues.

— Les filles, on arrive, vous continuerez votre séance de gouinage plus tard. Toi, range ma queue, ça ferait désordre si je traversais le hall la trique à l’air.

12

Burlet s’est garé sur le parking d’un hôtel-restaurant Camparol. Sur la gauche, s’érigeait une tour, la partie hôtel proprement dite ; le restaurant était établi dans le bâtiment oblong sur la droite. J’ai rajusté le string de Jennifer, à mon grand regret.

Nous nous sommes présentés à la réception. Un homme d’une quarantaine d’années, à la mine compassée, s’est dirigé vers nous. Il connaissait bien Burlet, qui s’est déridé.

— M. Burlet, Mlle Jennifer, Mesdemoiselles, nous sommes enchantés de votre visite. Vous désirez déjeuner dans votre salon habituel ?

L’homme nous a guidés à travers le restaurant. La salle principale était très agréable, spacieuse, agrémentée de verdure, les tables isolées les unes des autres comme autant de petits îlots. J’ai aimé l’harmonie des teintes pourpre et or sur les murs, le sol, le linge de table.

Les salons particuliers se trouvaient en bout de salle ; on y accédait par quelques marches. Nous nous sommes installés dans un salon, exacte réplique, en plus petit, de la grande salle que nous venions de traverser. Une grande table ovale, les mêmes teintes rouge et or, flamboyantes et douces à la fois.

Frédérique et Burlet ont pris place côté à côte, nous faisant face. Jennifer était à côté de moi. À peine étions-nous assises, elle a plaqué sa main sur mon sexe. Elle n’a même pas paru surprise de me trouver mouillée. Elle affectait le plus complet détachement en me masturbant.

Je me suis demandé si, de l’autre côté de la table, Frédérique s’était emparée du sexe de Burlet, et si lui, comme Jennifer, la branlait. C’était encore plus excitant d’imaginer sans savoir.

Un serveur a fait son apparition. Ils ont échangé, Burlet et lui, un regard de complicité. Je me suis dit qu’ils se connaissaient déjà et avaient dû faire des frasques ensemble.

— Que diriez-vous d’un plateau de fruits de mer accompagné d’un bon vin blanc ? Pour le dessert, on verra plus tard.

Jennifer a retiré ses doigts de mon sexe, les a ramenés à sa bouche. Ils ruisselaient. Elle les léchait, sans que le serveur paraisse surpris. Il avait déjà dû en voir des vertes et des pas mûres, dans cet hôtel ; en particulier avec Burlet.

Après le départ du serveur, Burlet s’est tourné vers Frédérique :

— Ma chère Frédérique, vous avez tout le temps du repas pour me convaincre. Nous signerons le contrat – ou sa modification – en revenant à mon bureau.

Frédérique a plongé sous la table.

— Ce n’est pas un problème. Je sais être très convaincante.

Nous nous sommes regardées, Jennifer et moi, puis nous nous sommes glissées sous la table pour voir ce qui se passait.

Frédérique avait fait jaillir le sexe de Burlet de sa braguette. La queue était au garde-à-vous, bien raide, bien décalottée.

Ma copine faisait aller et venir sa langue le long du pénis dressé. En même temps, les doigts sur sa fente, elle se masturbait avec régularité.

Nous nous sommes rapprochées. À quatre pattes comme Frédérique, nous avons joint nos langues à la sienne. Trois langues allaient et venaient, se frôlaient, montaient, descendaient le long de la tige, qui prenait de la longueur, de l’épaisseur sous l’effet de nos caresses. Jennifer me titillait le clitoris, tout en faisant aller et venir deux doigts dans ma chatte. J’avais écarté le tissu de son string ; je la masturbais. Sa mouille coulait sur ma main. Pour ne pas être en reste, elle avait glissé son autre main sur la chatte de Frédérique ; nous en étions arrivées, toutes les trois, à nous masturber mutuellement, en faisant courir nos langues sur la queue.

La verge était agitée de soubresauts. Je l’ai enfournée dans ma bouche, l’ai laissée me remplir la gorge de sperme. Le premier jet a été le plus crémeux, le plus abondant. La queue m’a été arrachée de la bouche par Jennifer qui voulait avoir sa dose, elle aussi. Elle n’a pas eu le temps d’enfoncer le mandrin dans sa bouche ; une partie du sperme s’est étalée sur ses joues bien rondes. Elle est quand même parvenue à placer le sexe agité de spasmes dans sa bouche. Elle a recueilli plusieurs rasades, dont la dernière a débordé, dégoulinant à la commissure de ses lèvres. Elle s’est dégagée, laissant le membre qui finissait de se vider à Frédérique, laquelle a recueilli les ultimes jets dans sa bouche gourmande. Jennifer a accentué son mouvement sur mon clitoris, comme moi sur le sien ; j’ai joui, sans retenue, avec le goût du foutre de Burlet dans la bouche.

Frédérique avait sorti la queue de Burlet de sa bouche : elle la regardait se ramollir, en la pourléchant pour la nettoyer des traces de sperme qui la maculaient encore. Avant de sortir du dessous de la table, nous avons jeté un ultime regard au sexe de Burlet pendant sur les couilles.

Nous ne l’avions pas entendu rentrer ; le serveur était revenu. Il avait déposé un énorme plateau de fruits de mer sur la table. Nous nous sommes rassises. Le serveur bandait. Il nous a regardées à regret, puis a disparu.

Nous nous sommes jetés sur le plateau de fruits de mer, sans plus discuter. Quand nous avons été repus, le loufiat est reparu avec le fromage et le dessert. Il apportait également une bouteille de champagne. Cette fois, sa queue est restée au repos.

— Ma chère Frédérique, a fait remarquer Burlet, vous m’avez convaincu… à 80% seulement.

Elle a réfléchi un instant avant de grimper sur la table.

— Je vais te faire un show que tu n’oublieras pas.

Elle a retiré sa jupe, ne gardant que le haut. Elle est apparue dans toute sa splendeur.

— Les filles, vous me rejoignez sur la table et vous lui montrez votre chatte.

Nous avons obéi, après avoir enlevé les plats. J’ai fait glisser la jupe de mon tailleur. Quant à Jennifer, elle a remonté sa robe, l’a fait passer par-dessus ses épaules.

— Tu n’as pas le droit de toucher. Je ne t’autorise qu’à regarder et qu’à écouter. Si tu dois jouir, tu jouiras comme je déciderai.

Elle a tendu la main pour le débraguetter. Le pénis était tout mou. Elle l’a pincé méchamment. Par saccades, la queue s’est de nouveau gorgée de sang, sans retrouver sa vigueur passée. Elle l’a interpellé :

— Regarde nos sexes de femmes.

À ce mot, la bite est devenue toute raide. Les yeux de Burlet étaient rivés à nos fentes. Il ne savait plus laquelle dévorer des yeux. Il perdait pied ; elle enfonçait le clou comme pour le mettre sous hypnose :

— Ton regard se pose sur nos chairs les plus intimes… il suit le dessin de nos lèvres… uniques chez chacune d’entre nous… ton regard accroche le clitoris qui se laisse entrevoir tout en haut… trois chattes semblables… et cependant différentes. Tu vois bien ?

Il a balbutié :

— Je ne vois que ça…

Il a eu le réflexe de porter sa main à sa queue, mais Frédérique l’a arrêté net, d’une voix cassante :

— Non, tu ne touches pas ta queue. Hors de question.

Il a reposé sa main, à regret.

— Regarde… Regarde nos doigts. Nous allons ouvrir nos chattes. Tu vas voir notre intérieur. Ce que tu vois en ce moment, peu de personnes auront jamais l’occasion de le voir. Dis-nous… décris ce que tu vois !

Il avait une voix pâteuse.

— Trois intérieurs béants… de couleurs différentes. Le tien est plus rose… celui de Jennifer… de Sandrine est d’un rouge plus vif.

— Et tu aimerais y mettre…

— Ma queue, oui !

La queue en question se dilatait. Bien qu’elle n’ait été ni touchée, ni léchée, ni sucée, ni branlée, ni gainée par un vagin, elle était plus grosse qu’elle ne l’avait jamais sans doute été, grâce aux paroles et à la vision.

— Regarde… mais ça, tu l’as déjà remarqué, nos chattes étaient sèches il y a un moment… mais à présent, les choses ont changé… tu les vois se remplir de liquide, un liquide translucide surgi du plus profond de notre ventre… nous sommes excitées… ce jus, si nous avions une culotte, la tremperait… jusqu’à la rendre transparente. Mais nous n’avons pas de culotte… tu peux voir le liquide sortir de nous, tremper nos lèvres… couler lentement, se répandre dans la raie de notre cul !

C’était incroyable de constater que la queue de Burlet gonflait encore.

— Je suis sûre que tu donnerais tout… tout ce que tu as… ton usine, tout, pour pouvoir plonger ta queue dans nos cons… je suis sûre aussi que tu as désespérément envie de sentir la chaleur, l’humidité de nos chattes… envie de sentir vivre les muscles de nos vagins autour de ta queue… la traire !

Il n’a rien dit ; son regard répondait sans équivoque.

— Alors, maintenant, parle-nous du contrat.

— OK, je suis d’accord. Tout ce que tu veux. On signera en arrivant. Maintenant, qu’une de tes copines ou toi me suce ou me branle.

— Mais non, ce n’est pas nécessaire. Regarde.

Elle s’est penchée ; de la pulpe de l’index, elle a effleuré son gland. Le simple contact a suffi à faire jaillir, dans des spasmes, des jets de sperme épais, qui ont taché le costume ainsi que la nappe. Burlet se vidait les couilles en fermant les yeux.

Quand il les a rouverts, nous étions descendues de la table pour nous rhabiller – en restant nues sous nos robes.

Une heure plus tard, après le fromage et le dessert, repus de nourriture comme de sexe, nous retrouvions le bureau de Burlet. Il a apporté quelques modifications au contrat, a demandé à Jennifer d’effectuer les corrections. Celle-ci a disparu deux minutes. Le temps pour Burlet de déclarer à Frédérique droit dans les yeux :

— Vous savez être convaincante. Je n’avais aucunement l’intention de vous concéder ce que vous vouliez. Ça faisait longtemps que je n’avais pas passé un aussi bon moment.

Il s’est tourné vers moi ; un frisson m’a parcouru la colonne vertébrale alors qu’il me disait :

— Je n’oublierai pas non plus votre amie. Elle a de sacrés atouts.

Jennifer a rapporté le contrat. Burlet l’a examiné, a paru satisfait. Il l’a tendu à Frédérique.

— S’il vous convient, je vous propose de le signer.

Jennifer est venue se coller à moi, sa cuisse contre mon épaule. J’ai glissé ma main sous sa robe. Elle était nue dessous, le string dans son sac. J’ai fait glisser mon doigt entre ses fesses, avant de violer son trou du cul avec.

Frédérique a paru satisfaite. Prenant un stylo sur la table de Burlet, elle a paraphé le contrat à chaque endroit où c’était nécessaire. Elle le lui a tendu ; il a fait de même, avant de lui passer une copie.

— Voilà. Je pense que vous serez livrée dans deux jours.

Frédérique s’est levée.

— Si jamais vous passez à nouveau par ici…

Il a eu un petit sourire.

— Je suis bête. Vous devez avoir pas mal de clients à voir. S’ils ont tous droit au même traitement…

Nous nous sommes levées. Burlet s’est approché de Frédérique, lui tendant la main. Elle s’est baissée ; avec une rapidité qui m’a laissée circonspecte, elle l’a débraguetté, a sorti sa verge. Elle l’a prise dans sa bouche, l’a sucée. La pine a durci en quelques secondes. Quand elle a été bien raide, elle l’a rangée, à la grande surprise de son possesseur, dans le slip et a refermé la fermeture Éclair.

— Comme ça, vous penserez à moi encore un moment.

Pour Jennifer et moi, ça a aussi été le moment des adieux. Elle m’a embrassée à pleine bouche, ses mains comprimant mes fesses sous la jupe de mon tailleur. Je me rendais bien compte depuis un moment que nous étions attirées l’une par l’autre. Quand elle s’est reculée, elle a glissé un bout de papier plié en quatre entre mes seins.

— Si jamais tu n’es pas loin de chez moi, si tu as envie de passer une nuit à te gouiner avec une jolie brune.

J’ai juste eu le temps de lui donner moi aussi mon numéro de portable. Nous avons fait le trajet du retour sous un soleil aussi torride que les moments passés avec Burlet et Jennifer. Nous ne nous sommes pas dit grand-chose. Simplement, à un moment, nous nous sommes regardées, toutes les deux. Nous avons éclaté de rire. La vie était belle, le soleil haut dans le ciel, le vent nous caressait ; nous étions deux salopes, nous aimions nous servir de nos bouches, de nos culs, de nos chattes pour jouir et faire jouir des hommes.

Quand nous sommes rentrées au magasin, il n’était pas loin de trois heures. Le retour, sous un soleil brûlant, m’avait épuisée, mais sans doute moins que les moments passés ensemble, auxquels je ne cessais de repenser.

J’ai demandé la permission à Mme Lopez de rentrer. J’avais envie de dormir ; je ne me sentais pas bien. Elle a accepté. En arrivant chez moi, j’ai tourné de l’œil. Je me suis évanouie dans l’entrée. Ma mère m’a trouvée deux minutes plus tard. Par chance, elle venait juste de rentrer.

Quand j’ai repris conscience, j’étais allongée sur mon lit ; un homme était penché sur moi. Le voir m’a immédiatement fait me sentir mieux. Il m’a fait un sourire, puis se tournant vers ma mère, a dit :

— C’est une insolation. Rien de bien grave. Qu’elle reste allongée jusqu’à ce soir, qu’elle boive pour se réhydrater ; qu’elle passe une bonne nuit.

Je l’ai regardé attentivement. C’était vraiment un beau mec. Quelque chose d’inusité dans le village. Il avait apparemment dépassé la trentaine de peu. Brun, avec de très beaux yeux, il était assez grand et musclé ; il paraissait très chaleureux. Il a rangé son stéthoscope dans sa mallette gonflée de médicaments et d’instruments.

Je lui ai demandé s’il venait de s’installer.

— Oui, depuis six mois seulement. Je suis votre voisin, je vous ai souvent vue, mais vous ne m’avez pas remarqué.

La lumière s’est faite.

— Vous êtes le médecin installé juste à côté de l’épicerie ?

— Voilà.

Il a remballé ses affaires. Ma mère était déjà partie. Arrivé à la porte, il s’est retourné ; sarcastique, il m’a dit :

— Au fait. Vous devriez mettre une culotte. Je suis médecin ; ça ne me gêne pas, mais imaginez que vous vous soyez évanouie en pleine rue, avec une jupe aussi courte.

Il s’est éclipsé. Je me suis dit qu’il me plaisait. Et qu’il faudrait que je fasse de mon mieux pour le séduire. Ce serait facile. Dès le lendemain, je me rendrais chez lui en prétextant je ne sais quelle maladie.

13

Après une nuit de sommeil, j’étais rétablie. J’ai repris mon travail à la supérette. J’ai passé la journée entière au magasin. C’était un travail à la fois banal et varié. Un carnet de timbres, du pain, des cigarettes pour l’un, un panier de marchandises à enregistrer pour l’autre. Toujours devoir sourire et être polie, même avec des gens pas forcément aimables. La plupart, qui me connaissaient, étaient surpris que je sois là ; j’expliquais que je travaillais temporairement, sans leur donner mes véritables raisons.

Le regard des hommes sur moi avait changé. J’ai repensé à ce que m’avait dit Mme Lopez :

— Ça se saura vite. Après, tu passeras pour une salope.

Oui, tout avait changé. Un regard lubrique. Alors que ces mêmes personnes me connaissaient, m’avaient toujours ignorée. Mon existence avait, en quelques jours, pris un tournant que je n’aurais jamais imaginé. J’étais devenue désirable.

Leurs regards se posaient sur moi, me collaient comme un chewing-gum. Je souriais en pensant qu’ils m’avaient prise pour une gourde, par le passé ; aujourd’hui, simplement à cause de ce qui s’était produit chez les Jean, ils me voyaient différemment.

Vieux, jeunes, mûrs, je me plaisais à imaginer leurs queues dans leurs pantalons. Plus ou moins grosses, toutes susceptibles de devenir raides, dures, de cracher leur semence si une main ou une bouche s’en occupait. La mienne, bien sûr. J’avais envie de m’occuper de toutes les queues, même des plus moches, envie d’avoir la bouche pleine de foutre, qu’ils éjaculent sur mes seins, m’enculent ! Qu’ils viennent en moi, que leurs queues crachent le foutre, jusqu’à ce qu’il déborde le long de mes cuisses !

Quand j’avais la chance d’être seule avec un homme, je jouais avec lui. La première fois, ça s’est passé presque par hasard.

Le client avait la soixantaine. Il était gros et laid ; son regard visqueux me collait à la peau en traversant mes vêtements. Il m’a demandé des Goa-Mellors, une marque rare, dont les paquets se trouvaient tout en bas de l’étagère.

Je ne me suis pas accroupie pour les prendre, mais pliée en deux. Ça a fait remonter ma courte jupe, suffisamment pour que le client entrevoie mon cul et le bourrelet de ma vulve entre mes cuisses. Je lui ai jeté un regard renversé. Au bord de l’apoplexie, il avait le teint brique. Amusée, je me suis penchée davantage, de manière à dévoiler la raie de mon cul. Cela devait faire longtemps qu’il n’avait pas eu pareil spectacle sous les yeux.

J’ai attendu encore deux secondes, puis rideau. Plus de spectacle. Je lui ai donné ses deux paquets de tabac. Le tissu de son grossier pantalon de coutil était déformé par une bosse.

Là, je ne sais pas trop ce qui m’a pris. C’est sans doute parce qu’il n’y avait personne dans le magasin, que je ne pensais plus qu’à la queue. Je me suis penchée, j’ai attrapé son sexe à travers le tissu. Il m’a regardée, surpris, avec même une lueur de désespoir dans le regard. Cela devait faire très longtemps qu’aucune femme ne lui avait fait d’avance.

J’ai senti des grosses couilles ; une trique pas très longue, mais épaisse. Je l’ai agitée quelques secondes. J’ai senti le sperme jaillir, tremper son caleçon et son pantalon. Presque aussitôt, le tissu s’est imbibé. Ç’a été plus fort que moi, j’ai éclaté de rire. Il est reparti, tête basse.

Il allait franchir le rideau de perles qui séparait le magasin de l’extérieur, quand il est revenu sur ses pas. Les taches sombres sur le devant du pantalon s’élargissaient. Il a baissé sa veste dessus. Il a tiré de la poche intérieure un portefeuille rebondi, en a extrait un billet de cinq cents euros.

— C’est pour toi.

J’ai senti la colère m’envahir.

— Je ne suis pas une putain.

Il a insisté.

— Pour te remercier. Ça fait des années que je n’ai pas joui. Ça m’a fait du bien.

J’ai accepté le billet. Je me suis dit que je donnerais l’argent à ma mère ; finalement, j’ai décidé de le garder. Ça me permettrait de m’acheter des vêtements.

J’avais toujours le numéro de téléphone de René Curato. Il n’est pas revenu de la journée. Il attendait sans doute que je le contacte. Je me rendais compte que j’avais beaucoup d’envies. À commencer par notre voisin médecin, qui m’obsédait. J’avais envie de la queue de pas mal d’hommes, mais avec le docteur, c’était différent.

Je m’étais renseignée sur lui. Il était installé depuis six mois. Il avait repris le flambeau d’un vieux médecin autoritaire. J’avais également appris, mais cela ne me surprenait guère, que beaucoup de femmes se retournaient sur lui dans la rue. Certaines avaient changé de médecin, non pour ses dons exceptionnels mais, parce que, femmes mariées délaissées, elles espéraient le séduire. La rumeur publique laissait entendre que, malgré leurs efforts, aucune n’avait pu parvenir à ses fins. Je pensais que je réussirais là où d’autres avaient échoué.

Il est passé à la supérette peu avant cinq heures. Cela faisait dix bonnes minutes que personne ne s’était présenté au comptoir ; assise sur un tabouret, je feuilletais un magazine. J’avais, de manière inconsciente, adopté une posture provocante. Je me trouvais face au ventilateur, les pieds sur le rebord du tabouret, mes cuisses et mon cul étaient caressés par le souffle frais.

Le voyant arriver, je n’ai pas changé de position. Je me demandais s’il resterait indifférent, ou réagirait comme les autres hommes. Mon sexe et mon anus étaient dévoilés. Entre mes grandes lèvres ouvertes, les petites apparaissaient.

Il s’est installé devant le comptoir. J’ai fait semblant de ne pas le voir. Son regard s’est posé sur mes parties intimes. À ma grande surprise, il a eu un sourire ironique.

— Vous allez mieux, sinon vous ne seriez pas venue travailler. Il faut se méfier des coups de soleil. On peut en avoir partout.

Son sourire s’est accentué.

— Je vois que vous n’avez pas suivi mon conseil. Vous pourriez en avoir, là aussi, des coups de soleil.

Il se fichait de moi. Je suis descendue de mon tabouret. Si je voulais qu’il s’intéresse à moi, je devrais m’accrocher. Il a pris une baguette de pain, a payé, puis, au moment d’empocher la monnaie, a lancé :

— Vous avez un beau cul, mais vous savez… il arrive aux hommes d’être intéressés par autre chose chez une femme.

Sur ces paroles, il est sorti. Je savais que je ferais tout pour le retrouver sur ma route.

14

Il n’était pas loin de midi, le lendemain, on allait fermer le magasin, quand un homme a fait irruption.

— Je voudrais une bouteille de gaz.

J’ai pris la petite clef qui permettait d’ouvrir le local où les bouteilles étaient entreposées. Mme Lopez m’avait expliqué qu’elle les laissait à l’extérieur, mais comme on lui en volait, elle les avait rangées dans une remise. Frédérique et sa mère étaient déjà montées. Je devais déjeuner avec elles.

La remise en question était un grand local qui puait l’humidité, avec trois râteliers, pour des bouteilles de marques différentes ; deux ouvertures laissaient passer l’air. L’endroit était sombre, chichement éclairé par une ampoule de 40 watts. Le client rapportait sa bouteille vide.

J’ai ouvert la première porte. Je sentais l’homme juste derrière moi, son souffle sur ma nuque. Je reniflais son odeur, mélange de transpiration, de crasse, de tabac ; bizarrement, cela me troublait. Je le trouvais pas mal de sa personne. Il n’était pas très grand, mais très musclé. Il avait la peau tannée des gens qui travaillent en plein air. J’avais remarqué dans son regard une lueur trouble que je n’arrivais pas à définir.

Quand j’ai ouvert le râtelier, il s’est collé contre moi. Il a noué ses avant-bras autour de ma taille. À travers son pantalon de toile, je percevais son érection contre mes fesses. Ça me faisait mouiller.

— Arrêtez, vous êtes fou. Il faut que je ferme le magasin.

Il a caressé mes cheveux.

— Ton odeur de femelle m’excite. J’ai trop envie de toi.

Pour tâcher de la calmer, j’ai parlé de ma patronne.

— Ta patronne est partie bouffer. Tu n’as pas fait la mijaurée, l’autre jour, avec les Jean.

S’il avait été face à moi, il m’aurait vue devenir rouge.

— Tu sens bon. Tu es belle.

Je n’ai pas cherché à résister. J’avais envie, moi aussi. Il a glissé ses mains sous la robe d’été que j’avais mise ce jour-là.

— Tu es nue, là-dessous !

Il considérait ça comme une incitation à aller plus loin. Il a empaumé mes fesses, les a malaxées. Ma chatte était déjà pleine de mouille. Les mains tendues en arrière, j’ai fait descendre la fermeture Éclair de son pantalon. Il n’avait pas de slip ; j’ai trouvé sa queue. Ça me faisait un drôle d’effet de sentir – sans le voir – son pénis au bout des doigts. Je tâtais, comme l’aurait fait une aveugle. La bite était épaisse, de taille moyenne, le gland nu. L’homme caressait mes seins, la main glissée dans mon décolleté. Son doigt allait et venait dans mon sillon fessier. Il a frôlé mon anus, puis est descendu plus bas, sur mes lèvres dilatées. Mon vagin ouvert dégoulinait de mouille, qui coulait à l’intérieur de mes cuisses.

— Tu es trempée.

Sans répondre, je continuais à malaxer sa queue. Je la faisais durcir. Quand il a été prêt, je l’ai prise ; je l’ai mise entre mes fesses. Il me laissait faire. Je sentais cette barre de chair au plus profond de ma raie. Ça m’excitait ; je ruisselais. Pressant mes fesses à pleines mains, je massais sa bite, comme l’avait fait ma mère de la queue de Curato entre ses seins.

— Putain… c’est trop bon…

Il gémissait. La queue enfoncée entre mes fesses, il triturait mon clitoris. J’avais l’impression d’avoir un brasier dans le ventre. Je ne savais ce qui me plaisait le plus : sa queue dans ma raie, ou sa branlette.

Je n’ai pas tardé à sentir des tremblements le long de sa queue. Je l’ai comprimée très fort dans mon cul ; sa semence a jailli, m’inondant le sillon. J’ai joui dans un spasme, me retenant au râtelier.

Je me suis redressée. Il se rajustait. J’ai ouvert le râtelier. Son jus me coulait entre les fesses, rejoignait la mouille qui me maculait l’entrecuisse. Il a attrapé sa bouteille de gaz avant de partir sans un mot.

Je suis restée dans la remise, le temps de me remettre de mes émotions. Je me suis dit que j’étais devenue une salope. J’aurais pu protester, repousser mon agresseur ; au lieu de ça, je m’étais donnée à lui. Je me dégoûtais. Pourtant, ce que j’avais fait me plaisait ; j’avais envie de le faire avec d’autres hommes.

Je suis sortie dans la chaleur torride. Du plomb fondu tombait du ciel. J’ai marché jusqu’au magasin. Je sentais le jus descendre le long de mon cul.

J’ai fermé la porte d’entrée, je suis montée. Mme Lopez finissait de préparer le repas. J’ai rejoint la chambre de Frédérique. Assise sur le lit, elle feuilletait un magazine. Sans un mot, je me suis placée de dos ; j’ai retroussé ma robe.

— Tu es pleine de foutre.

— Je viens de me faire baiser. Tu as envie de me lécher ?

J’étais tellement excitée que j’ai eu un deuxième orgasme dès que j’ai senti sa langue dans la raie de mon cul.

— J’aime le goût du sperme. C’est encore meilleur mélangé au jus de ton cul.

Sa langue lapait le sperme sur mon anus. Après, elle est descendue plus bas, entre les petites lèvres ; elle a bu ma mouille. Elle s’est interrompue ; d’en bas, Mme Lopez annonçait le repas.

15

Il n’empêche que celui qui m’obsédait de plus en plus, c’était Curato ; peut-être parce que je savais qu’il baisait ma mère. À cause de sa haute taille, de la disgrâce de son visage barré d’une moustache hirsute, je l’avais surnommé à part moi l’« Escogriffe ».

Je ne le voyais plus au magasin. S’était-il découragé, constatant que je ne lui téléphonais pas ? Je ne le rencontrais plus à la maison non plus. Ma mère et lui se retrouvaient-ils dans des hôtels crapuleux de la campagne profonde ? Ils faisaient « ça » comme des voleurs, derrière des portes mal closes, debout peut-être, à peine dévêtus sous la ceinture tant ils étaient pressés de copuler… Vite et profond, comme des bêtes !

Chaque fois que j’y pensais, je mouillais en abondance. Au boulot, je me débrouillais pour trouver un petit moment et un coin discret pour me masturber, à la façon furtive des bêtes, moi aussi.

Pour arriver plus vite à l’orgasme, je me représentais la queue énorme de l’amant de ma mère, pas vraiment longue, mais bien large, bien lourde, dressée au-dessus du paquet des couilles rouges, le gland violacé pointant au ciel. Je retrouvais le contact des larges mains sur moi, sous ma robe, entre mes cuisses, pendant la scène de la cuisine.

De toute façon, j’avais un compte à régler avec ma mère, cette salope. M’exciter en pensant à la bite qui la faisait jouir me mettait dans tous mes états ; j’en avais le droit, puisqu’elle trahissait mon père de façon éhontée. Et le pire était qu’il savait tout ça. Ne m’avait-il pas murmuré de sa voix si particulière, froide et sensuelle à la fois : « Tu aimes le cul… j’en suis sûr. »

Il a fini par refaire son apparition à la supérette. Il m’a demandé un paquet de cigarettes. Il paraissait fâché ; ça m’amusait. Pourquoi, ce jour-là précisément, ai-je eu envie de le narguer ? Pour le faire tomber de son piédestal ? Pour atteindre ma mère à travers lui ? Parce que, comme une hallucination, l’image de sa queue se matérialisait derrière sa braguette fermée ? Tout à la fois, sans doute.

Nous étions seuls dans le magasin. Il me demandait de mes nouvelles, d’un étrange ton de sollicitude. Ça ne lui ressemblait pas. Prenant le premier prétexte, je lui ai annoncé que je souffrais depuis que j’avais été piquée par des moustiques.

— Ça me démange, c’est affreux !

Je voulais qu’il perde pied. Au magasin, j’étais sur mon terrain. Par provocation, j’ai retroussé ma robe jusqu’au nombril. Grattant des piqûres de moustique imaginaires, j’exhibais la cambrure de mon ventre, le renflement de mon pubis.

Je le regardais par en dessous. Il était tout rouge. C’est moi qui menais la danse, pour une fois. Sa queue déformait son pantalon. Il a ramassé sa monnaie, s’est éclipsé sans rien ajouter, vaincu. Évidemment, j’étais trempée entre les cuisses. Dès que j’en ai trouvé l’opportunité, j’ai filé me branler dans un endroit retiré. J’imaginais le gros gland violacé frottant contre le coton du slip gluant de son jus.

Ivre de mon pouvoir de femelle sur les hommes, j’avais envie de les trahir tous. Le soir même, en sortant du travail, je me suis glissée dans la salle d’attente du médecin. Il consultait jusqu’à huit heures. J’ai entendu un patient dans son cabinet, mais la salle d’attente était vide.

Le docteur n’a pas tardé à venir, après avoir raccompagné son client. Il a paru surpris de me trouver là. Il m’a fait un sourire.

— Vous serez ma dernière cliente, aujourd’hui. Venez avec moi, mademoiselle.

Son cabinet était très agréable, ça m’a frappée dès que j’y ai pénétré. L’ameublement du bureau se composait d’une table de travail immense, de sièges en cuir, d’étagères bourrées de livres et de papiers. Un ordinateur trônait sur la table. Derrière nous, il avait arrangé une mini salle d’examen.

Il s’est assis derrière le bureau. Je restais interdite. Il me troublait énormément, et ce trouble avait finalement peu à voir avec mon envie de me faire baiser. C’était autre chose, qui allait au-delà. Je ne pouvais comparer le docteur à René Curato ou aux Jean, ou à l’homme qui m’avait enfilée dans le réduit, et dont je ne connaissais même pas le nom. Le médecin s’est décidé à prendre la parole :

— Alors, cette insolation, vous vous en êtes remise ?

— Oui, ça va. Mais je voulais quand même que vous m’examiniez, pour être sûre.

Il a eu un petit sourire qui s’est vite effacé.

— Est-ce que vous prenez toutes les précautions nécessaires quand vous faites l’amour ?

À ma grande surprise, j’ai senti que je rougissais.

— Vous savez, c’est important d’utiliser des protections. Même quand on vend des bouteilles de gaz.

J’aurais aimé être une souris pour disparaître dans un trou. Je me souvenais maintenant que, ce jour-là, une voiture était garée sous les arbres, au bord de la zone goudronnée du centre commercial. Ce devait être celle du docteur. En passant, comme la porte n’était pas fermée, il avait dû nous surprendre, le client et moi.

Je crois qu’il n’y avait en moi nul désir de provocation quand je lui ai répondu :

— J’avais pris son sexe entre mes fesses, je l’ai masturbé comme ça. Je n’ai pris aucun risque, je pense ?

Cette fois, c’est lui qui est devenu rouge. Je me suis dit qu’il allait m’en vouloir, mais après tout, lui aussi, il m’avait provoquée.

— Vous êtes une grande fille, vous savez ce que vous faites. Il vaudrait mieux faire une prise de sang, ça ne coûte rien. Je vais vous examiner.

Il m’a fait m’allonger sur la table. Il a commencé par prendre ma tension. Il avait des gestes très doux, très caressants. Ça me plaisait plus que tout ce qu’on m’avait fait jusque-là. Il restait très professionnel. Après, il m’a auscultée. Il a défait les boutons de ma robe. Je pensais qu’il me ferait une réflexion du style « on peut dire que vous êtes ennemie des sous-vêtements », mais il n’a rien dit. Il a écouté mon cœur battre, m’a écoutée respirer. À son expression, j’ai compris qu’il était touché de me voir nue. Il devait voir pas mal de clientes tous les jours ; mais moi, je me savais bandante. Et puis surtout, il lui était difficile de ne pas percevoir mon excitation ; mes tétons se dressaient. Il a terminé son examen en me touchant le ventre. Ses yeux se sont posés sur mon sexe. Difficile d’ignorer que mes lèvres étaient enflées, toutes mouillées. Avec des gestes un peu trop vifs, il a reboutonné ma robe. Il m’a fait une prise de sang avec mon accord, puis nous sommes revenus à son bureau.

J’aurais donné n’importe quoi pour qu’il me culbute sur le sol, m’embrasse, me baise. Mais il fallait attendre.

Il m’a assuré que j’étais en bonne condition, m’a prescrit un fortifiant sur ordonnance, puis m’a donné rendez-vous à la fin de la semaine pour les résultats de l’examen. Il m’a raccompagnée. Je me sentais heureuse et frustrée à la fois. Quand il m’a dit « à bientôt », j’ai pris ça pour un pari sur l’avenir.

16

Sortant de chez le médecin, j’ai traîné un moment, puis je suis rentrée chez moi. J’ai été surprise de ne pas trouver ma mère à la maison. Je suis montée voir si mon père allait bien. Il m’a fait un sourire. On espérait toujours qu’il se remettrait à parler ; pour le moment, il ne disait pas un mot. Il lisait souvent le matin ou l’après-midi, mais il préférait qu’on lui fasse la lecture. Cette activité lui plaisait, sans doute parce que ça lui donnait le sentiment qu’on s’occupait de lui.

Je venais de lui lire une page quand le téléphone a sonné. Une voix de femme, froide, bien que s’efforçant d’être chaleureuse :

— L’hôpital de P. à l’appareil. Mme A. a eu un accident de voiture.

J’ai cru que mon cœur s’arrêtait.

— Elle n’a que quelques contusions. Par contre, son ami a un bras et une jambe brisés. On a dû le plâtrer. La voiture est hors d’état. Pouvez-vous venir la chercher ?

J’ai téléphoné à notre voisine la plus proche, lui demandant si elle pouvait me conduire à l’hôpital et nous ramener, ma mère et moi.

Je suis montée prévenir mon père que je devais m’absenter. Je ne voulais pas l’inquiéter. Je ne lui ai pas dit que le dîner n’était pas encore prêt ; j’avais l’impression qu’il avait une notion du temps toute relative.

Ma voisine, Mme B., était une institutrice à la retraite. Elle s’occupait de son mari et d’une vingtaine de chats. Nous avons rejoint l’hôpital en dix minutes ; à cette heure de la journée, il y avait très peu de circulation.

Ma mère était assise dans la salle d’attente des urgences. L’endroit était calme. Elle avait un pansement sur la joue et semblait choquée. Quand elle m’a vue, elle s’est mise à pleurer.

— C’est horrible. René était venu me chercher après le travail. On devait aller au… cinéma. Il roulait trop vite. Il a manqué un virage.

Pour moi, son hésitation était claire : c’est dans un hôtel perdu qu’ils se rendaient, pressés de baiser. Avant de partir, ma mère a voulu prendre congé du blessé. J’ai insisté pour l’accompagner. J’avais envie de voir René plâtré, souffrant, réduit à l’impuissance. Je mouillais ; la présence de ma mère ne me dérangeait plus. Au contraire même, peut-être.

Elle s’est avancée jusqu’au comptoir, à présenté sa carte pour régler les frais, puis a demandé où se trouvait le service de traumatologie. Nous nous sommes engagées dans un dédale de couloirs, passant devant des portes entrouvertes. Nous avons trouvé finalement la chambre où reposait Curato. L’accident ayant eu lieu trois heures plus tôt, on lui avait donné un pyjama ; il était plâtré à la jambe gauche et au bras droit. Il nous a fait un sourire triste en guise de bonjour. Ma mère s’est tournée vers moi, m’a demandé sur un ton ferme :

— Tu peux nous laisser un instant ? J’ai besoin de parler à René.

Je suis sortie à regret, laissant la porte entrouverte pour pouvoir entendre la conversation. Ma mère s’est exclamée :

— C’est fini entre nous. Je ne veux plus jamais te revoir. Tu comprends ce que ça veut dire ?

— Pourquoi ?

— Tu aurais pu nous tuer. Tu es fou…

Elle a fait une pause avant d’ajouter :

— Je ne peux plus me pardonner ce que je fais. Ce n’est pas parce que mon mari est malade… et que j’ai des besoins… que je dois me tourner vers un autre homme. C’est fini, René ; ça vaut mieux.

Elle est sortie de la chambre. J’ai jeté un coup d’œil à Curato. Il semblait abattu. C’est à ce moment que l’idée m’a traversée. Et si je revenais le voir seule ? Lui, le dominateur, avait un fil à la patte, à présent. Il se trouvait en cage dans cet hôpital, incapable d’attaquer et de se défendre. Mon esprit confus battait la campagne. Au contact de Frédérique et de sa mère, j’avais appris qu’on peut tout faire dès qu’il s’agit de cul… à condition de sauver les apparences.

17

Cette nuit-là, j’ai été réveillée par une urgente envie de pisser. Je me suis levée, j’ai longé le couloir en direction des toilettes. La porte de la chambre de mon père était entrouverte ; j’ai entendu des plaintes monocordes. Je me suis arrêtée, j’ai glissé un œil.

Cela faisait plus d’un an qu’il dormait seul, mais cette nuit-là, les choses avaient changé. Ma mère était accroupie sur le lit, nue, ses seins généreux frôlant le ventre de mon père – qu’elle suçait. La queue se dressait, longue, épaisse. Elle lui palpait les couilles, tout en faisant monter et descendre sa bouche sur la tige luisante de salive. En même temps, elle se touchait entre les cuisses.

Mon père était immobile, mais son visage trahissait une expression de ravissement. Entre deux coups de langue, elle lui murmurait :

— C’est bon de te sucer. Ça faisait tellement longtemps ! J’ai été stupide de penser que tu ne bandais plus.

Elle s’est placée à califourchon au-dessus de son ventre, un genou de chaque côté. Son cul lourd, un peu tombant, ainsi que sa vulve dégoulinante s’entrouvraient juste au-dessus du gland. Elle promenait la bite de sa vulve à son trou du cul. Elle s’est mise à gémir. Puis elle a introduit le pénis dans son vagin, le faisant pénétrer centimètre par centimètre, en le guidant. Elle s’est cambrée en poussant un gémissement, avant de marquer une pause pour reprendre son souffle.

Puis, elle est repartie. Elle faisait monter et descendre son bassin. La queue ruisselante de mouille sortait ; ma mère l’enfournait de nouveau en elle. Un jet de sperme a jailli, arrosant la vulve. D’un mouvement du bassin, elle a basculé sur le côté ; elle a pris le sexe dans sa bouche pour boire le sperme qui giclait. Quand il a eu fini de se vider, elle a pris le sexe tout ramolli entre ses doigts, l’a léché soigneusement, comme une chatte son petit.

Je me suis éclipsée sans bruit. Cette scène m’avait tourneboulée. J’avais une irrépressible envie de baiser. Je me serais jetée sur n’importe quelle queue qui serait passée par là.

Je me suis installée sur la cuvette des toilettes en écartant les cuisses. Je faisais aller le tranchant de ma main entre mes petites lèvres, je pinçais mon clitoris entre le pouce et l’index. Je n’ai pas tardé à jouir, mais ça m’a laissée encore plus frustrée. J’ai pissé, puis je suis repartie me coucher.

En passant, j’ai glissé un œil dans la chambre. Mon père avait retrouvé une érection ; allongée contre lui, une jambe tendue en l’air, ma mère faisait rentrer la queue dans son anus…

18

Savoir Curato cloué comme un insecte sur son lit d’hôpital me donnait des idées bizarres. Et si j’allais le voir ? Réduit à l’impuissance comme il était… Je pourrais m’amuser avec lui… Un jour, je n’y ai plus tenu.

Dès mon arrivée au magasin, j’ai demandé à Mme Lopez si je pouvais partir plus tôt. Je lui ai expliqué que je devais visiter un ami hospitalisé. Je lui ai assuré que je rattraperais les heures. Elle a accepté sans faire d’histoires et m’a même prêté sa voiture.

La porte de la chambre 342 était fermée aux trois quarts. On aurait dit que personne n’y avait pénétré, ce qui n’était évidemment pas le cas. Je me suis glissée dans la chambre. René somnolait. À cause de son bras et de sa jambe plâtrés, suspendus à des cordelettes, l’homme empaqueté était réduit à rien. Il était comme un bébé qu’il fallait nourrir – un bébé à grosse bite dont je pouvais m’emparer comme je voulais. Ce n’est pas lui qui m’en aurait empêchée. Je pouvais tout lui faire ; tout ! lui faire respirer la raie de mon cul si je le décidais, lever la jambe sur lui pour le couvrir de ma pisse, telle une chienne. J’étais ivre de sentiment de puissance.

Bien sûr, écoutant son souffle régulier, je mouillais. J’étais, comme d’habitude, tentée de me trouver sur-le-champ un endroit tranquille pour me branler en me représentant sa bite. Mais elle était là, à portée de main, sa bite, sous le drap, avec ses couleurs, ses odeurs… et les couilles pleines à cause de la chasteté forcée du blessé.

J’ai baissé le drap avec précaution. La braguette du pyjama bâillait ; j’y ai introduit ma main qui tremblait. J’ai pris la queue : elle était chaude, molle ; au bout de mes doigts, je la distinguais mal des couilles. Et puis, ça s’est dressé… Curato a sursauté dans son sommeil. Il a entrouvert les yeux, m’a reconnue dans son brouillard. Moi, je n’avais pas lâché la queue ; j’évitais juste de la serrer trop fort.

Curato a semblé très surpris de me voir.

— Sandrine ! Si je m’attendais…

Sans même lui répondre, je lui ai malaxé la bite. Il bandait dans ma main.

— Alors, on est plâtré, monsieur Curato ? On fait moins le fier ?

Avec son bras et sa jambe suspendus, il ne pouvait pas du tout bouger. Je le tenais à ma merci et j’étais décidée à en profiter jusqu’au bout. Lui ne brillait pas.

— Tu es folle. Si quelqu’un rentrait.

J’ai ricané en le branlant.

— C’est bien ce que tu voulais, non ?

Son visage creusé se couvrait de sueur. Il a balbutié :

— Si on m’avait dit ça…

Il s’est tu quand j’ai pris sa bite dans ma bouche. Le gland puait la pisse et j’aimais ça. Je l’ai mordillé, agaçant le méat avec ma langue. En quelques secondes, la queue a gonflé ; j’ai dû en laisser une partie hors de ma bouche sous peine de m’étouffer.

J’étais comme folle. J’avais envie d’une bonne queue depuis que j’avais surpris mes parents – de la sienne en particulier. J’ai fait aller et venir ma bouche dessus, l’enfonçant aussi loin que je pouvais dans ma gorge. La jouissance le faisait sangloter comme un enfant.

— Sandrine… qu’est-ce qui te prend… tout d’un coup, comme ça… alors que je suis blessé…

Je lui ai pris les couilles ; elles débordaient de ma main en coupe.

— Justement ! je peux faire ce que je veux !

Quand sa queue gorgée de sang s’est plaquée contre son ventre, j’ai retroussé ma courte jupe. Je me suis hissée sur le lit, en faisant attention de ne pas heurter ses plâtres. Je me suis posée sur lui, les poings sur le drap, de part et d’autre de son corps. Mes petites lèvres écrasaient son pénis allongé sur son ventre ; son gland touchait mon clito. Comme prévu, René ne pouvait rien. Et même, il avait l’air d’apprécier de se laisser manipuler par moi. De sa main valide, il se contentait de me malaxer les seins à travers le tissu.

— Toi alors… tu me rendras fou… continue, je t’en supplie… c’est trop bon…

Lentement, par de petits mouvements de bassin, je le branlais avec ma chatte. Je le sentais durcir sous moi ; je voyais son visage se creuser, prendre des couleurs.

Au bout d’un moment, je me suis dégagée, prenant appui des fesses sur sa cuisse valide ; j’ai sorti un préservatif. Ce que m’avait dit le médecin, la veille, m’avait fait réfléchir. Sidéré par les libertés que je prenais avec lui, il m’a demandé d’une voix sourde, presque scandalisée :

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

Sans daigner répondre, j’ai posé le rond de latex sur son gland ; je l’ai fait glisser pour lui envelopper la colonne. Ça me faisait une drôle d’impression de voir une queue dans une capote : on aurait dit un saucisson sous cellophane. Comme je l’avais tant espéré, je faisais ce que je voulais de Curato, et de sa divine queue.

J’ai guidé sa bite à l’entrée de mon vagin, avant de m’empaler dessus d’un seul mouvement. Je me suis fait remplir en gémissant. Puis je suis remontée ; son pénis est sorti de moi. Je lui ai dit :

— Pour que je redescende, il faut que tu me dises ce que tu faisais avec ma mère. Sinon, je reste où je suis.

Il ne s’est pas fait prier. Visiblement, ça l’excitait lui aussi de mêler ma mère à nos saletés.

— Une fois, je l’ai léchée pendant qu’elle était au secrétariat. J’étais sous le comptoir, invisible pour les visiteurs. Elle avait enlevé son slip, remonté sa jupe. Elle avait ouvert les cuisses à fond ; je la léchais. Elle arrivait à garder une contenance, même en approchant de la jouissance.

Je suis descendue sur lui, puis je suis remontée, me replaçant dans la même position. Il a poursuivi :

— Ce que j’aimais le plus, c’est quand elle me prenait la queue entre ses gros nichons. Tu pourrais le faire, toi aussi.

Je suis redescendue à nouveau sur sa queue.

— Deux ou trois fois, on a baisé dans ma baignoire. Je l’ai prise dans l’eau. Ça faisait une drôle d’impression.

J’en avais assez entendu. Je me suis empalée à toute allure. Ma mouille coulait, trempait ses poils. Il avait défait les boutons de ma robe pour me toucher les seins.

J’ai eu un orgasme, puis un deuxième. Je me suis retirée. Il n’avait pas encore joui. J’ai fait glisser le préservatif couvert de mouille, j’ai pris son sexe dans ma bouche au moment où il jouissait, accueillant la rafale de sperme jusqu’au fond de la gorge. Le jus chaud remplissait ma bouche à déborder. Je me suis écroulée sur le lit, lovée contre lui. Je l’ai entendu murmurer d’une voix à l’agonie :

— Sandrine… tu veux que je te dise… c’est encore meilleur que quand je rêvais de toi. Tu es encore plus salope que tout ce que j’imaginais en me branlant !

19

Je suis restée longtemps en fœtus sur le lit de Curato. J’écoutais son souffle apaisé, entre la veille et le sommeil. Moi-même, vidée, repue, j’ai dû somnoler. Le choc d’un chariot dans le couloir de l’hôpital m’a réveillée en sursaut. Curato dormait profondément, la queue à l’air. J’ai rangé sa bite dans son pyjama, rabattu le drap et pris la direction de la sortie. La supérette m’était complètement sortie de la tête. J’ai couru sur le chemin. J’ai remplacé Frédérique au comptoir, qui m’a murmuré en me frôlant :

— Tu pues le sperme à dix mètres.

Les clients se succédaient. Je n’ai pas tardé à me rendre compte que ceux que j’avais aguichés revenaient régulièrement ; leurs regards, me disaient qu’ils n’étaient pas là pour un paquet de cigarettes ou pour une baguette. Je ne les décevais pas.

Je me penchais, dévoilant mon cul, faisais en sorte que la bretelle de mon corsage glisse, dévoilant un sein. Ça me plaisait de les imaginer rentrant chez eux la tête envahie d’images de moi, sortant leur sexe, se masturbant jusqu’à gicler. J’aimais penser à leurs queues et savoir qu’ils se branlaient pour moi.

Je me suis bientôt rendu compte que le bouche-à-oreille avait fonctionné. D’autres clients venaient, la même lueur dans le regard. Ça me plaisait que mes seins, mon cul, ma chatte les obsèdent.

Il était pas loin de midi quand Mme Lopez m’a soufflé :

— J’ai plus de clients que d’habitude. À cause de toi. Ils viennent parce que tu les allumes. Merci.

En parlant, elle a glissé sa main sous ma jupe ; elle caressait mes fesses. Je me sentais ruisseler.

— Cet après-midi, tu pourras rester chez toi. J’aimerais que tu me fasses la comptabilité.

Elle m’a tendu une disquette. Elle a ensuite glissé un doigt dans ma chatte détrempée, l’a ressorti tout ruisselant. Elle l’a léché avant de partir. J’ai passé l’après-midi à la maison, sur mon ordinateur, à faire les comptes. C’était facile ; j’ai tout bouclé en une heure.

J’ai entendu la porte vers quatre heures de l’après-midi. Quelques instants plus tard, j’entendais une voix chuchoter dans la pièce à côté. J’ai reconnu ma mère. Je me suis glissée dans la chambre où mon père faisait la sieste. Elle chuchotait :

— Je suis revenue plus tôt. J’avais envie de te sucer.

Mon père a articulé avec effort :

— Je ne te reconnais plus. Nous passons notre temps à faire l’amour. J’en avais envie, mais je n’osais te le demander.

J’étais sidérée. Il n’avait plus prononcé un mot depuis plusieurs années. Tout le monde se demandait s’il était aphasique. Voilà qu’il se remettait à parler.

Ma mère répondait en lui baissant son pantalon :

— Je m’imaginais que tu ne pouvais plus bander. Comment ai-je pu être aussi stupide ! C’est Sandrine qui m’a fait comprendre…

Elle venait de lui mettre le sexe à l’air. Il était encore petit. Elle lui a donné de petits coups de langue. Elle a dit d’un ton gourmand :

— Tu vas voir, elle va se dresser.

Il a soupiré :

— Autrefois, ça allait plus vite.

— Tu recouvres la santé. Dans quelque temps, tu banderas comme avant.

Le sexe, peu à peu, prenait de l’ampleur. Ma mère le léchait avec ardeur, tout en malaxant les couilles. Un jet de sperme a jailli, alors qu’il n’était même pas totalement raide, lui maculant le visage. Elle l’a cueilli avec ses doigts, les a léchés. Puis elle s’est remise à parcourir le pénis de la langue, jusqu’à ce qu’il soit totalement raide.

— J’ai envie de t’enculer à nouveau.

Elle a craché dans sa main. À genoux, engouffrant la bite dans sa bouche, elle s’est enfoncé deux doigts salivés dans le cul pour le dilater. Ses doigts allaient et venaient en même temps que sa bouche montait et descendait sur la queue.

Elle était dans l’axe de ma vision ; je voyais ses doigts fourrager son anus. Elle se lubrifiait l’anus avec sauvagerie. Quand elle a retiré ses doigts, l’orifice était bien dilaté. Alors, sans hésiter, comme elle l’avait fait la nuit précédente, elle a enjambé mon père. Elle s’est empalée d’un bloc sur le pénis bien raide, en poussant un long gémissement.

— C’est trop bon. Tu ne peux pas savoir comme j’aime me faire bourrer le cul.

Je les ai regardés faire l’amour. Mon père, avec une vigueur dont je ne le croyais plus capable, avait empoigné les fesses de son épouse. Il les faisait monter et descendre sur sa queue congestionnée. Il la ramonait bien à fond. Soudain, elle s’est cambrée en arrière, a crié en jouissant. Puis, vite, elle a basculé sur le côté, a saisi le sexe de mon père, l’a dirigé vers son visage pour se faire couvrir de jus.

Je suis retournée dans ma chambre. Cette scène m’avait mise dans tous mes états. Je me suis allongée sur le lit. Je me suis masturbée comme une folle, une main sur mes seins, l’autre sur mon sexe. J’avais de nouveau envie, désespérément envie d’une queue.

La gentille fille que j’étais autrefois s’était pervertie. Je ne pensais plus qu’au sexe. Je ne vivais que pour ça.

20

J’allais partir au travail quand mon portable a sonné. Je pensais que c’était une de mes copines de BEP. J’ai entendu la voix de Jennifer. Ça me faisait plaisir de l’entendre. Elle me plaisait, pas seulement parce qu’elle était jolie ; j’aimais sa manière d’être.

— On pourrait se voir. Je n’ai pas cessé de penser à toi. Viens dimanche quand tu auras fini. On passera l’après-midi ensemble. Je te montrerai des choses que tu n’as jamais vues.

J’avais hâte d’être à dimanche. J’étais pressée de partir à T. la retrouver. Le samedi soir, Frédérique m’a proposé de sortir avec elle, puis de finir la nuit au lit ensemble ; j’ai décliné l’offre. Je ne pensais plus qu’à Jennifer. Ma copine a paru déçue, mais je savais qu’elle avait Nadia. Et peut-être un mec de rencontre.

Le dimanche, je n’ai pas traîné à table, au déjeuner. J’ai demandé à ma mère la permission de prendre sa voiture. À mon grand soulagement, elle a dit oui. Je suis arrivée à T. après une heure de trajet. C’était un jour de canicule.

Jennifer habitait en plein centre-ville, l’une des nombreuses résidences coquettes qui y avaient été construites les derniers temps, à l’emplacement de vieilles demeures insalubres. Elle avait un appartement très clair, au deuxième, qui donnait sur un parc privé.

J’ai sonné à l’interphone. Conformément à sa promesse, elle m’attendait ; sa voix sucrée a résonné :

— Tu peux monter. Je suis prête.

J’avais longtemps hésité sur ma tenue. J’avais opté pour un caleçon noir qui collait étroitement et un blouson de cuir, sous lequel j’avais un T-shirt.

J’ai pris l’ascenseur. L’immeuble respirait le confort. Je me suis demandé si c’était elle qui payait le loyer ou son patron, en échange de ses faveurs. Ça m’a fait un choc de la retrouver. Elle était toujours aussi ravissante. Elle respirait la sensualité. Il m’aurait été difficile de ne pas m’en rendre compte : elle était toute nue.

Nous nous sommes regardées. Ma chatte était déjà pleine de mouille. Je me suis plaquée contre elle, l’embrassant à peine bouche.

— Ça me fait vraiment plaisir que tu sois passée, m’a-t-elle dit. Je vais m’habiller et je t’emmènerai faire un tour en ville. Des endroits que seuls les initiés connaissent.

Elle s’est glissée dans la chambre. Son appartement était spacieux et rempli de lumière. Du seuil, je la regardais s’habiller. Elle a opté pour un jean à même la peau, un pull moulant. C’était simple, mais ça la mettait plus en valeur que des tenues sophistiquées.

Elle m’a guidée le long du fleuve, puis s’est engagée dans un lacis de ruelles sombres qui traversaient un quartier d’entrepôts abandonnés. Je me sentais vaguement inquiète. Elle m’a rassurée.

— Ne crains rien. Suis-moi.

Elle s’est arrêtée devant le portail rouillé d’un vieil entrepôt. Le portail était entrouvert. Elle a pénétré la première dans une cour goudronnée. Elle a désigné une bâtisse blanche, à plusieurs étages, abandonnée sans doute depuis plusieurs années.

— Ici, les couples clandestins viennent faire l’amour. Tu veux voir ?

Nous avons suivi un escalier en colimaçon avant de pénétrer dans le bâtiment. Une enfilade de bureaux. Tout était vitré, de sorte qu’il était impossible, dans les deux sens, d’échapper aux regards. Que l’on soit acteur ou spectateur.

Tout le matériel était resté en place. Jennifer m’a donné quelques explications :

— Une société d’import-export occupait ce bâtiment. Ils ont fait faillite. La liquidation judiciaire traîne.

Nous nous sommes arrêtées devant le premier couple que nous avons trouvé. Ils venaient juste d’arriver, ils s’embrassaient. Ils nous ont aperçus ; nous nous sommes dévisagés à travers la paroi de verre. La fille a eu un sourire. Ils nous ont finalement ignorés. Jennifer m’a chuchoté :

— Ils savent qu’on va les regarder ; ça leur plaît.

Je les ai observés avec attention. La fille était toute jeune. Ses longs cheveux d’un noir de jais comportaient des mèches vertes. Dans son visage anguleux, aux pommettes lourdement fardées, aux yeux trop maquillés de bleu, éclatait une bouche très rouge. Elle ouvrait d’immenses yeux noisette, désabusés. Elle portait une veste en cuir, avec dessous un T-shirt ; une minijupe lui collait aux fesses. Des escarpins à talons très hauts mettaient ses longues jambes en valeur. Le garçon était très grand, avec des muscles fins ; une longue chevelure blonde cascadait sur ses épaules.

Sans nous regarder, mais sachant que nous les regardions, ils se sont mis à faire l’amour. Il s’est agenouillé, alors que la fille restait debout.

Sous sa minijupe, elle avait un string rouge, dont l’élastique s’enfonçait entre ses fesses. Il a contourné la fille ; soulevant l’élastique, il a passé sa langue entre les fesses. Son doigt glissait entre les petites lèvres que j’imaginais humides, puis remontait, se glissait dans l’anus. Jennifer m’a demandé à l’oreille :

— Ça te plaît ?

D’une main avide, la fille a zippé la fermeture Éclair de la braguette. Le sexe du garçon a jailli, effilé. Ensuite, ouvrant son propre blouson, elle a dégagé ses seins fermes, aux pointes durcies. Elle s’est accroupie, a glissé la bite dans le creux entre ses seins. Elle malaxait doucement le pénis comme je l’avais vu faire à ma mère.

Pendant ce temps, Jennifer, derrière moi, passait ses mains sous mon caleçon. Une main devant, l’autre derrière, elle me touchait les fesses et la chatte. Moi, j’enserrais sa croupe à pleins bras. Je me rendais compte à quel point c’était excitant de jouer les voyeuses ; et plus encore, quand ceux que l’on observe se savent observés.

La fille branlait le garçon qui haletait de plaisir. En même temps, elle léchait le gland d’une petite langue avide. La queue prenait de l’épaisseur et de la longueur. La fille a finalement fait s’allonger son ami sur le sol moquetté. Elle, son corps fin, ferme, était nu ; elle déshabillait son copain. Je pensais que, de façon classique, elle s’empalerait sur la queue ; il n’en a rien été. À ma grande surprise, elle s’est accroupie au-dessus de lui, jambes écartées au maximum. Se baissant, elle lui a pissé dans la bouche. On voyait bien le jet doré couler de son urètre. Elle lui remplissait la bouche de son urine ; ça plaisait au garçon, dont la bite raidissait encore.

Quand elle a eu fini de pisser sur lui, elle lui a écrasé le visage avec sa chatte. Il la lapait. Elle l’a laissé faire, puis s’est dégagée, restant maîtresse du jeu.

Ce qu’elle a fait alors m’a sidérée. J’avais remarqué qu’elle portait de splendides escarpins. De l’extrémité de ses chaussures, de la pointe de ses très hauts talons, elle traçait des arabesques sur le visage et sur le corps de son copain. Selon son inspiration, elle le caressait en le frôlant à peine, ou bien elle appuyait très fort, jusqu’à la douleur.

Jennifer me baissait mon caleçon. Dessous, je ne portais rien. Mon sexe nu était gorgé de mouille. Elle a initié un lent mouvement, descendant entre mes fesses, frôlant mon anus, revenant entre mes petites lèvres, trempant ses doigts dans mon jus, remontant au clitoris, recommençant. Elle m’a soufflé à l’oreille :

— Je vois que le spectacle te plaît. Ici, c’est une maison bizarre.

La fille promenait son talon effilé sur le pénis gonflé. Elle l’a longuement frotté. Finalement, elle s’est allongée face au garçon. Elle était dans le prolongement de son regard ; il pouvait voir s’ouvrir la fente. La fille serrait le pénis entre ses escarpins ; elle le branlait. Quelques secondes plus tard à peine, il jouissait. Ses giclées maculaient de traînées blanchâtres le noir impeccable des chaussures.

Je pensais que ce serait tout ; je me trompais. S’emparant de l’une de ses chaussures, elle l’a introduite dans sa chatte aussi loin qu’elle pouvait aller. Elle la faisait aller et venir. Le cuir ruisselait de ses sécrétions. Le sexe du garçon se redressait de nouveau. La fille s’est rapprochée ; tout en continuant à se besogner avec sa chaussure, elle masturbait son copain. Au moment où elle a eu un spasme de jouissance, la chaussure bien enfoncée dans son vagin, sa main a encore reçu du sperme.

Me laissant insatisfaite, Jennifer me rhabillait, m’entraînait plus loin. C’était comme au zoo, ou au musée. Dans des cages de verre, des couples s’offraient en spectacle. Nous avons stoppé devant un espace clos, où un homme d’une quarantaine d’années se dénudait. Son sexe était au repos. Près de lui, une brune très élancée portait une robe en latex rose fluo qui la collait comme une seconde peau. Ses superbes cheveux noir de jais coulaient sur ses épaules. Elle avait des seins menus, mais une croupe charnue et des cuisses bien pleines. Sa robe se fermait par une fermeture Éclair qui s’amorçait entre les seins pour finir entre les cuisses. Dessous, d’évidence, elle ne portait rien.

À la main, elle tenait un martinet. Cela faisait des années que je n’avais pas vu pareil instrument. Le regard de la fille est devenu dur. Elle s’est approchée de l’homme, lui a jeté :

— Petit salopard ! Tu vas être puni pour tout ce que tu as fait.

Les coups ont commencé à pleuvoir. Elle le cinglait avec le martinet. Jennifer me caressait les seins sous mon T-shirt.

— Ils viennent souvent ici. Il est avocat. Elle, c’est sa maîtresse. Elle tient un salon de coiffure.

Gorgée de sang, la queue de l’homme grossissait. Son expression extatique trahissait son excitation. Les lanières lui causaient moins de mal qu’un fouet, mais elles brûlaient quand même la peau qu’elles laissaient toute rouge.

Quand le sexe de l’homme est devenu comme une barre de fer contre son ventre, elle s’est accroupie. Ses fesses tendaient le latex ; sa croupe me faisait envie.

— Tu as besoin de punitions.

Elle a retourné le martinet, collant l’extrémité du manche contre l’anus de l’homme. Ce simple contact a suffi à déclencher l’orgasme. Des tremblements agitaient le corps de l’homme ; sa queue crachait des jets de semence, qui collaient les cheveux de la fille. Celle-ci, furieuse – ou prétendant l’être –, l’a giflé violemment. La lèvre a éclaté.

— Ne refais plus jamais ça, sous-homme !

Elle s’est accroupie de nouveau ; d’un geste vif, elle lui a enfoncé la moitié du manche du martinet dans l’anus. Le type a émis un long gémissement. J’aurais pu en faire autant tellement les pouces de Jennifer sur mes aréoles et sur mes tétons me procuraient de plaisir.

La fille faisait aller et venir le martinet. Elle arrivait presque à l’introduire totalement. L’homme a été incapable de maîtriser sa jouissance plus longtemps ; son sexe a craché de longs jets de semence, qui ont taché le latex de la robe.

À ma grande surprise, quand l’homme a fini de jouir, la fille a relevé le bas de la robe, dévoilant une croupe rebondie, d’une incroyable fermeté. Brandissant le martinet souillé, elle s’est emmanchée elle-même, d’un seul coup, en poussant un cri.

L’homme s’est placé devant elle ; elle a repris la bite à demi dressée dans sa bouche. Lui faisait aller et venir le manche du martinet dans l’anus de la fille.

J’étais fascinée par le spectacle. Je dégoulinais tant j’étais excitée par la vision de la croupe débordante, ramonée par le gode improvisé. L’intérieur des cuisses de la femme luisait de mouille.

L’homme a joui le premier. Inversant les rôles, il a, d’autorité, attrapé sa partenaire aux cheveux ; la maintenant fermement, il lui a maculé le visage de sperme. Un instant après avoir fini de jouir, il lui a enfoncé le manche du martinet très profondément dans le cul ; elle se tendait en braillant, et en jouissant.

21

Jennifer et moi errions dans le bâtiment, à la recherche de couples prêts à s’exhiber. Nous avons eu droit à plusieurs spectacles sadomaso. Quand nous sommes ressorties de là, ma copine m’a proposé d’aller manger des gâteaux et boire du chocolat dans un salon de thé. Celui-ci, situé en plein centre-ville, avait une apparence on ne peut plus classique. La salle, cependant, était étrangement déserte. Quand je lui ai demandé pourquoi, elle m’a guidée vers une porte dont je n’avais pas remarqué l’existence. Elle a ouvert. Nous nous sommes enfoncées dans un long couloir sombre. Elle m’a fait pénétrer dans une pièce obscure ; m’a entraînée jusqu’à un œil dans un mur.

— Ce salon de thé sert de couverture à des échangistes.

Sous mes yeux ébahis, dans un confortable salon, une dizaine de personnes faisaient l’amour. Une femme, allongée sur le sol, était prise par plusieurs hommes en même temps. L’un la sodomisait, l’autre la prenait par le con, un troisième approchait sa bite de la bouche. Deux filles se pénétraient mutuellement avec un gode. Un homme, à quatre pattes devant un compagnon, lui suçait la queue ; ce dernier embrassait une fille, tout en lui fourrageant la chatte avec ses doigts. Dans une figure acrobatique, un homme et une femme debout faisaient un soixante-neuf.

Nous avons fini notre thé avant de repartir. Il était près de six heures du soir. Je n’avais plus qu’une envie : rentrer et baiser Jennifer. J’avais envie de lui enlever ses vêtements, de retrouver ses seins, sa chatte, de pouvoir les lécher jusqu’à épuisement. Et de sentir aussi sa langue sur mon con. Tout ce que nous avions vu m’avait excitée.

Une fille nous attendait dans le couloir. J’ai d’abord aperçu sa crinière blonde, puis l’imper dans lequel elle était engoncée. Jennifer la connaissait.

— Je te présente Jacqueline. Une amie venue passer un moment avec nous.

Les deux filles se sont embrassées. Jacqueline avait un visage allongé, des traits fins. Elle était trop maquillée, mais cela ne faisait que renforcer son charme.

Nous avons pénétré à l’intérieur. Jacqueline était toute chaude. Elle se collait à Jennifer, la pelotait. Celle-ci lui a demandé :

— Alors, que penses-tu de notre amie Sandrine ?

Jacqueline m’a regardée de haut en bas.

— Déshabille-la pour moi.

Je ressentais un trouble étrange, que je n’arrivais pas à définir. Avant que Jennifer se soit approchée, j’ai rejoint la blonde ; d’un geste sec, j’ai tiré sur la ceinture de son trench. Dessous, elle portait une robe noire classique, largement décolletée, fendue très haut sur les cuisses. Elle était perchée sur de hauts talons. Ses seins énormes semblaient jaillir de sa robe. Je me suis demandé s’ils étaient siliconés.

J’ai renversé la situation. Je me suis plaquée contre elle ; j’ai pris sa bouche, y enfonçant ma langue aussi loin que je le pouvais. Jennifer me pelotait le cul à travers mon caleçon. J’ai baissé les bretelles de la robe de Jacqueline, fait jaillir à l’air libre les superbes nichons. Ils étaient blancs, laiteux, avec des pointes toutes dures. J’en ai pris un dans la bouche, pendant que Jennifer me mettait le cul à l’air. Sa langue fouillait mon sexe aux lèvres dilatées pendant qu’elle enfonçait deux doigts dans mon anus.

Je léchais les seins de Jacqueline avec avidité. À ma grande surprise, elle se laissait faire. J’avais les mains sur son cul ferme comme du marbre.

J’avais envie de lui faire ce que Jennifer me faisait. Mais elle m’a repoussée.

— Pas encore !

Jennifer s’est redressée.

— Viens. Baisons-la ensemble.

Nos deux bouches se sont collées ensemble à celle de l’invitée. Ce baiser à trois, nouveau pour moi, me plaisait. Tout comme le fait de se partager les seins, pour mieux les lécher.

J’en voulais plus. D’un geste vif, j’ai fait basculer Jacqueline sur le canapé ; j’ai relevé sa robe aussi haut que je le pouvais, ce qui n’était pas difficile avec les fentes de chaque côté. J’ai agrippé le rebord du string avec mon ongle ; j’ai tiré.

Et là, j’ai eu la surprise de ma vie.

Jacqueline était une fille, et aussi un garçon : un transsexuel en cours de transformation. Un pénis semi-dressé reposait dans le string, en compagnie de couilles atrophiées. J’ai trouvé ça terriblement excitant. « Il » se métamorphosait pour devenir « elle ». Jacqueline était une vraie femme, qui gardait encore une bite réduite par les piqûres d’hormone, mais cependant de dimensions encore convenables.

Je me suis penchée ; j’ai pris la queue dans ma bouche, en essayant de la faire durcir. Je savais qu’elle n’atteindrait jamais la taille qu’elle avait autrefois.

J’avais envie de m’allonger contre ce corps de femme, de le caresser comme un corps de femme ; cependant, en même temps, de prendre une queue dans le vagin. J’aimais l’ambiguïté du « troisième sexe » chez cet être mi-homme, mi-femme.

Je l’ai sucée lentement, longuement, le cul tendu vers Jennifer qui me tenait par les hanches, me fouillait avec sa langue, allant de mon trou du cul qu’elle frôlait à mes petites lèvres qu’elle léchait.

À force de succions, le « pénis » de Jacqueline se développait. Jennifer m’a soufflé à l’oreille :

— Tu vois, c’est ça que j’ai aimé la première fois : croire que c’est une fille, découvrir qu’elle a une queue, baiser sans plus savoir si on fait l’amour à un garçon ou à une fille. En fait, aux deux.

Je lui ai passé le relais ; elle a pris le sexe de Jacqueline dans sa bouche pendant que je parcourais son corps d’une langue avide, remontant vers son ventre, ses seins dilatés par les hormones, bons à téter. Jennifer m’encourageait :

— J’ai déjà goûté à sa queue des dizaines de fois. À toi l’honneur.

Jacqueline s’est allongée sur le sol. Jennifer m’a fait m’accroupir, puis m’empaler sur le mini pénis raide. Finalement, la queue était quand même assez grosse. Je me suis mise à aller et descendre sur le pénis encapoté, pendant que Jennifer s’accroupissait sur le visage de son amie, plaquant les lèvres de son sexe contre celles de la bouche du trans.

J’ai très vite joui. J’étais trop excitée. Le trans semblait indifférent, malgré sa queue dure. J’ai senti un spasme dans son corps, qui m’a fait jouir moi aussi une seconde fois. Je me suis dégagée, décapotant le sexe. De la semence avait jailli du pénis. Je l’ai recueillie ; j’en ai badigeonné les seins de Jennifer et les miens. Jennifer a joui quelques instants plus tard ; nous nous sommes écroulées toutes les trois, enchevêtrées.

22

Je n’oublierai pas cette virée à T. Nous avions passé toute la soirée à nous gouiner, Jennifer, Jacqueline et moi. J’avais pompé Jacqueline, Jennifer aussi ; elle nous avait longuement léché la chatte à l’une et à l’autre. Elle nous avait demandé de l’enculer avec un gode.

Nous nous étions quittées, Jennifer et moi, sur la promesse de nous revoir un prochain week-end. Tout ce que j’avais vu m’avait plu ; le simple fait d’y repenser suffisait à me faire mouiller.

J’ai repris mon travail à la supérette. Le mardi, j’ai fait ma livraison matinale et passé un moment avec le père et le fils Jean. Il était trois heures de l’après-midi quand Mme Lopez a surgi, vêtue d’un haut rouge pigeonnant et d’une minijupe en cuir.

— Je te propose d’accueillir un livreur avec moi.

J’ai compris que ça signifiait que j’étais définitivement acceptée. Je me demandais si elle avait quelque chose dessous. Comme je la regardais, elle m’a adressé un sourire pervers.

— On n’attrape pas les mouches avec du vinaigre.

Elle a glissé sa main sous ma jupe, contre mes petites lèvres.

— Tu es bien placée pour le savoir.

Un camion a freiné, s’est rangé devant le magasin. Frédérique a fait son apparition. Elle s’était changée, optant pour une longue robe noire fendue de part et d’autre.

Nos regards se sont accrochés. Elle m’a souri. Il n’y avait personne dans le magasin. Sans hésitation, elle s’est plaquée contre moi, m’a embrassée à pleine bouche. Ses mains ont glissé sous ma jupe, sous laquelle j’étais cul nu. Comprimant mes fesses, elle a enfoncé vivement un doigt dans mon anus, prenant le temps de me fouiller. J’ai eu envie de savoir si elle avait mis une culotte sous sa robe. J’ai vérifié. Son sexe était nu. J’ai enfoncé mes doigts en elle. En deux secondes, elle dégoulinait de mouille. Mme Lopez revenait déjà. Elle n’était pas seule.

— Voilà Jacques. Il est bien membré. Il adore lécher les chattes.

J’ai regardé le jeune livreur à travers la vitre. Il devait avoir vingt-cinq ans maximum. Brun, des cheveux coupés très court, il était de taille moyenne, mince, plutôt musclé.

Le livreur a chargé un diable, a monté la pente de béton, avant de pénétrer dans le magasin. Il a fait un grand sourire à la patronne. Quand il a vu sa tenue, ses yeux lui sont sortis des orbites. Puis son regard s’est posé sur moi. Sa réaction de sidération a été la même.

— Tu as recruté du personnel ?

Sa queue était déjà raide sous son pantalon.

— Elle s’appelle Sandrine. Elle est enchantée de faire ta connaissance.

Il a tendu un bordereau à signer à Mme Lopez. Sans gêne, il a posé ses mains sur la patronne. Il la caressait à travers le tissu. Elle se laissait faire, les yeux fermés. Les attouchements la ravissaient. Il frôlait les seins, la taille, les courbes des hanches, les rondeurs des fesses.

— Arrête. Ma chatte est toute trempée. Va dans l’arrière-boutique. On te rejoint.

Nous avons passé le rideau de perles, elle et moi. J’hésitais encore.

— Je ne pensais pas que…

— Ça te changera.

Mme Lopez branlait déjà le livreur à travers son pantalon. Il a chuchoté :

— Sors-moi-la, branle-moi.

— Tu es trop impatient. Laisse-moi-la sentir gonfler à travers le tissu. Tu sais bien que je n’aime que les très grosses queues.

J’étais tellement excitée que j’ai glissé ma main sous ma jupe. La mouille trempait mes doigts. Le livreur, lui, pelotait furieusement la patronne.

— Manuel m’a dit qu’il t’avait enculée, l’autre jour.

— Pourquoi, tu en as envie ?

— Non, je veux que tu me suces. Personne ne m’a jamais fait de pipe comme toi.

— Et si on faisait différemment, aujourd’hui ?

Elle a attrapé, sur une pile, une épaisse brioche aux fruits, emballée dans du plastique. Un couteau traînait sur la table. Elle s’en est emparée.

— Sandrine, viens branler notre ami. Je lui prépare une surprise.

Je me suis approchée, sans cesser de me caresser. Elle lui a parlé de moi :

— Tu vois, Sandrine ne vit que pour une chose : prendre des queues dans son cul. Elle est comme moi… et comme Frédérique.

Je caressais le livreur à travers ses vêtements. Je sentais son sexe, ses couilles. J’avais le ventre en feu.

— Regarde ce que je vais faire.

Avec le couteau, Mme Lopez creusait un trou sur le côté de la brioche, retirait la pâte, en s’adressant au livreur :

— Quand tu seras prêt à jouir, tu rempliras le gâteau de foutre. Après, les trois salopes que nous sommes s’en délecteront. Ce sera notre goûter.

Continuant à me branler, j’ai défait les boutons de pantalon du type. Puis j’ai sorti le sexe des replis du slip. De taille moyenne, mais épais, avec de grosses couilles, la bite chauffait ma main. J’aimais sentir les boules pleines d’un jus qui ne demandait qu’à sortir. Mme Lopez a ajusté la bite dans le gâteau ; ça rentrait parfaitement. Elle a reposé la pâtisserie sur la table. Elle astiquait la queue.

Nous nous partagions la tâche, elle et moi. Je massais les couilles, pendant que ses doigts allaient et venaient sur la queue, puis nous changions. Ma main était toujours sur ma chatte. Mme Lopez tendait son visage à quelques centimètres du sexe du livreur. Elle a cessé de le branler, pour donner des coups de langue.

Soudain, le livreur a eu un spasme ; un jet de semence a jailli de sa queue, maculant les cheveux blonds de Mme Lopez. Cette dernière a ajusté le gâteau béant à la bite. L’homme se vidait par saccades. L’entrelacs de pâte et de fruits confits se remplissait d’une crème blanche et épaisse. Mme Lopez riait.

— Nous allons avoir un bon quatre heures.

Le regard du livreur s’est posé sur moi. Il a jeté à Mme Lopez :

— Je voudrais baiser Sandrine.

— Oui, mais est-ce qu’elle a envie de toi ?

Je me suis dit que j’étais la pire des salopes quand, en guise de réponse, j’ai pris dans ma bouche le sexe ramolli pour le faire rebander. Il était tout poisseux de sperme ; je me régalais du goût amer. Mais le garçon ne retrouvait pas son érection.

— Sa queue reste toute molle, ai-je murmuré, déçue.

— Il faut qu’on trouve un moyen. J’ai une idée. Viens t’allonger sur la table.

J’ai obéi. La pine pendait hors du pantalon, recroquevillée. Je me suis hissée sur la lourde table en chêne, après que la patronne ait repoussé les papiers qui l’encombraient.

Allongée sur le dos, les yeux rivés à la pine molle, j’ai senti les mains de Mme Lopez sur mes cuisses. Elle a retroussé ma jupe, dévoilant mon ventre. Elle ouvrait mon sexe avec ses doigts.

— Regarde-la, cette salope. Tu as vu comme elle est mouillée. Tu n’aimerais pas lui mettre ta queue ? Elle est trempée. Un rien l’excite.

C’était vrai. J’aimais être ainsi exhibée. J’aimais les caresses de Mme Lopez. Le regard de l’homme fouillait mon vagin détrempé comme il aurait aimé m’explorer avec sa queue.

— Tiens, je sais ce qui va te plaire. Si avec ça, tu ne bandes pas…

Elle a saisi, sur une étagère, deux énormes concombres. Elle a relevé sa robe ; j’ai compris où elle voulait en venir. La verge du type demeurait toute recroquevillée. J’ai tendu la main vers lui ; il m’a rejointe. J’ai placé sa queue au creux de ma paume. Ce contact n’est pas parvenu à le faire bander. La patronne promenait l’extrémité du concombre entre ses petites lèvres, sur son clitoris.

— Regarde comme elle trempe le légume, ai-je dit au livreur.

Finalement, elle l’a enfoncé en elle. Tout en agissant, elle commentait :

— Tu vois, je m’enfonce le légume dans le con, aussi loin que je peux. Après, je le fais ressortir trempé de mouille.

J’ai senti un frémissement dans ma main. Une saccade et le pénis s’est redressé. Oh, pas beaucoup ; un tout petit peu. Je masturbais le livreur ; un début d’érection s’esquissait. Mme Lopez a retiré le concombre de son vagin avec un bruit de succion. Elle l’exhibait, dégoulinant de mouille.

— Maintenant, je vais enculer Sandrine avec.

Demeuré jusqu’alors à peu près indifférent, le livreur s’excitait à cette perspective ; saccade après saccade, sa queue se redressait. Je le branlais avec vigueur pour le faire durcir. J’avais hâte de le recevoir en moi.

Mme Lopez a posé l’extrémité du concombre contre mon œillet. J’allais lui demander de me dilater avec ses doigts mais, avant que j’aie pu ouvrir la bouche, elle m’a pénétrée avec le légume. Mes sphincters ont résisté un moment, puis le gode improvisé est entré en moi. Douleur et plaisir se mélangeaient. J’avais l’impression d’être déchirée. En même temps, je sentais le sexe du livreur raidir dans ma main.

Mme Lopez a installé le premier concombre dans mon rectum. Puis elle a glissé le deuxième entre les lèvres de son sexe. Je trouvais fascinant de voir le légume allongé à l’entrée de son vagin, comme un gode. Ensuite, il a pénétré en elle, centimètre par centimètre. Son expression disait sa jouissance de se remplir la chatte. Elle l’a enfoncé aussi loin qu’elle a pu, avant de le ressortir luisant de mouille.

Elle est parvenue à harmoniser ses mouvements. Elle faisait entrer un concombre dans son vagin, en même temps poussait l’autre vers les tréfonds de mon intestin. Elle les faisait ressortir en même temps. La seule différence était que son concombre dégoulinait de mouille, alors que celui qui me fouillait les boyaux ressortait couvert de merde.

Le livreur voulait une pipe. Il a placé son sexe, à présent en pleine érection, contre mes lèvres. J’ai ouvert la bouche, refermé mes dents tout doucement. Je promenais ma langue sur le gland décalotté, en enfonçais la pointe dans le méat. J’avais l’impression de sentir la queue grossir dans ma bouche.

Les concombres allaient et venaient dans nos orifices. Mme Lopez se donnait à fond, cambrée en arrière. Si elle avait pu s’enfoncer tout le gode improvisé dans la matrice, elle l’aurait fait.

J’ai entendu un bruit. Frédérique venait de se glisser dans le local.

— J’ai fermé pour cinq minutes. J’avais trop envie de vous rejoindre.

Elle s’est agenouillée. Déjà, sa langue titillait les couilles du livreur. S’il lui avait fallu du temps pour bander, le problème était résolu de manière définitive. J’avais l’énorme bite à moitié enfilée dans ma bouche ; je faisais tourner ma langue autour. Apparemment, ça lui plaisait. Je l’entendais haleter.

À ma grande surprise, c’est le livreur qui a joui le premier. Je ne m’y attendais pas ; j’ai failli m’étouffer à la première gorgée de semence. J’ai sorti sa queue de ma bouche ; je laissais, gorgée après gorgée, le sperme me couler dans l’œsophage. Ça m’a fait jouir. Les yeux clos, j’ai entendu ma patronne prendre son pied, elle aussi, quelques instants plus tard.

Quand j’ai rouvert les yeux, le livreur avait disparu ; Frédérique se penchait sur moi.

— Laisse-moi t’embrasser, j’ai envie de son foutre.

J’ai entrouvert les lèvres ; sa langue m’a violée, faisant le tour de ma bouche pour ramasser la substance gluante qui s’y trouvait.

Mme Lopez avait déjà disparu. Quand Frédérique a fini de récolter le sperme qui restait dans ma bouche, je me suis redressée. J’avais l’impression que mon anus ne se refermerait jamais. Il me brûlait. Pourtant ça m’avait plu.

Les concombres reposaient sur la table. L’un d’eux était couvert de merde, l’autre de mouille. Le gâteau était posé plus loin. Frédérique a saisi un couteau.

— On va goûter.

Nous avons rejoint Mme Lopez qui avait repris sa place derrière la caisse. Frédérique a découpé le gâteau. J’en ai pris une part. Chacune était remplie de fruits confits – et de bon sperme qui dégoulinait sur mon menton. Nous avons mangé. À un moment, nous nous sommes regardées ; nous avons éclaté de rire. Nous étions bien des salopes.

ÉPILOGUE

Je suis restée un an et demi à la supérette. J’ai, comme on dit, profité de la vie au maximum. Je me trouvais bien en compagnie de mes deux complices. On se livrait à toutes les turpitudes possibles et imaginables, seules, à deux, à trois, à plus. J’avais pris des habitudes bien ancrées, comme par exemple faire les livraisons en alternance avec Frédérique. Le père et le fils Jean appréciaient ; nous aussi. En plus, ça introduisait de la variété pour eux ; et nous, ça nous permettait de nous renouveler. De nouveaux clients voulaient se faire livrer ; je me rendais chez eux. J’étais très appréciée.

Mais ce que j’aimais le plus, c’est quand nous nous occupions des livreurs. Une fois, nous avons carrément fermé le magasin ; à trois femmes, nous avons baisé un livreur. Le pauvre est reparti à son dépôt au bord de l’arrêt cardiaque.

Par contre, je n’ai pas cherché à revoir René Curato ; lui non plus. Je ne sais plus très bien pourquoi. Ou plutôt si, je crois deviner : son principal intérêt, au fond, c’était ma mère – ses gros nichons de nourrice dont elle savait si bien se servir pour gâter sa queue. Moi, finalement, je n’étais qu’une passade perverse. Sans ma mère, j’avais compris que je ne l’intéressais plus vraiment. Et comme j’étais très occupée par ailleurs…

Un an et demi plus tard, j’ai eu deux très bonnes raisons de quitter la supérette : la première étant que mon père s’était remis, qu’il avait repris son travail. Mais ce n’était pas la raison essentielle.

À ma grande surprise, un après-midi, alors que j’étais seule, j’ai eu la visite du docteur. Celui que j’avais tout fait pour séduire. Il m’a avoué qu’il était épris de moi depuis le début. Il n’avait pas voulu me manifester ses sentiments pour ne pas être gêné devant les gens du village. Il voulait garder sa neutralité.

Il venait de terminer une spécialisation en neurochirurgie ; on lui proposait un poste à Paris. Il m’a avoué sans détour qu’il souhaitait m’emmener avec lui ; m’épouser.

Je n’ai pas hésité une seconde avant de dire oui. À vrai dire, je ne ressentais plus rien de ce qui avait été une passion amoureuse un peu idiote ; il me laissait indifférent. J’étais devenue tellement perverse que j’étais plus attirée par les paysans du coin, leurs manières rugueuses, leurs queues épaisses, leurs façons de vous trousser sans faire de chichis, que par cet homme bien élevé, raffiné, au sujet duquel je ne me posais qu’une question : était-il un bon amant ?

Il gagnait bien sa vie, allait la gagner mieux encore. Je n’aurais plus besoin de travailler. Mes parents étaient ravis.

Nous nous sommes mariés en grande pompe ; nous sommes montés dans la région parisienne. Nous habitions dans les quartiers chics, un magnifique appartement dans un immeuble de luxe. À la nuit de noces, j’ai compris que mon mari était un piètre amant ; il ne m’apporterait aucune satisfaction sur le plan sexuel. J’avais deviné que, si je voulais m’épanouir, j’aurais intérêt à m’organiser une vie dont il ne saurait rien. Ce n’était pas difficile avec un mari qui restait quatre jours de suite sans rentrer à la maison.

J’ai eu la chance de faire la connaissance de ma voisine de palier, une femme de pédiatre dans la même situation que moi. Patricia, une blonde d’une quarantaine d’années, s’était constitué un réseau d’amis, dont elle m’a fait profiter. Socialement active, elle connaissait de nombreux hommes. Ils venaient passer l’après-midi chez elle, en amenant le plus souvent un ami, ou plusieurs. Généralement, après nous être bien fait baiser par nos invités, nous échangions. Nous nous amusions même à remplir une grille que nous avions élaborée pour mesurer leurs capacités ; après, nous comparions nos points de vue.

Cependant, il me restait une immense nostalgie de ma vie passée à B. Dans un premier temps, chagrinée par ce que j’avais laissé derrière moi, je n’avais pas voulu revenir. Mais, au bout de trois mois à Paris, j’avais décidé de redescendre, un week-end. Seule.

Arrivée le vendredi soir, j’ai passé la nuit chez mes parents. Le samedi matin, debout très tôt, j’ai décidé de me rendre à la supérette. J’avais pénétré par l’arrière, comme je l’avais fait tant de fois. Je pensais que je trouverais Mme Lopez et Frédérique dans le magasin, ou dans la réserve où nous avions fait tant de cochonneries avec les livreurs. À ma grande surprise, je me suis trouvée nez à nez avec une grande fille occupée à remplir les rayons.

Elle devait avoir dix-huit, dix-neuf ans. Elle était aussi brune que j’étais blonde, aussi grande que j’étais petite, avec des cheveux bruns coupés à la Louise Brooks. Dans ses yeux bleus, on lisait de l’innocence. Elle les a tournés vers moi.

— Le magasin n’est pas encore ouvert.

— Je suis une ancienne employée de Mme Lopez. J’occupais le même poste que vous.

Elle s’est détendue. Elle travaillait à la supérette depuis trois semaines. Je me demandais si la mère et la fille avaient commencé à la pervertir.

— Je voudrais les voir.

J’ai pris l’escalier que j’avais emprunté des dizaines de fois. Je n’entendais rien. Je me suis glissée jusqu’à la chambre de Frédérique. Personne. J’ai pris le couloir qui menait à l’appartement de Mme Lopez. J’avais des frissons le long de la colonne vertébrale.

La porte était entrouverte. Je me souvenais de la chambre de Mme Lopez comme d’une grande pièce meublée en style petit-bourgeois : grand lit à montants de bois, large armoire pour les vêtements, table, fauteuil…

Frédérique, nue, avançait vers le lit où dormait sa mère. J’ai retrouvé avec émotion sa longue silhouette, sa croupe lourde, ses cuisses pleines. Elle avait coupé ses cheveux plus court.

Sa mère dormait encore. Frédérique s’est assise sur le bord du lit, s’est penchée sur elle, l’a embrassée à pleine bouche. Mme Lopez a ouvert les yeux. Elle a souri à sa fille ; l’attrapant par le cou, elle l’a fait basculer sur le lit. Ses mains fébriles labouraient la peau nue ; elle a soupiré :

— C’est encore avec toi que c’est le meilleur. On a le temps ?

— La petite gourde est occupée en bas.

— Celle-là, on va la déniaiser.

— Ça va être dur. Sandrine était une salope-née. Josy est plus tarte.

— Fais-moi confiance. Dans un mois, elle sucera les livreurs.

Frédérique a fait glisser le drap, dévoilant le corps nu de sa mère. Elle a promené sa main sur les seins.

— Je mouille. Viens…

Frédérique n’a pas obéi. Elle s’est contentée de tripoter un long moment les tétons de sa mère, les faisant s’allonger. D’où je me trouvais, je voyais s’humidifier la chatte de Mme Lopez.

Frédérique tenait un objet à la main ; je me demandais de quoi il s’agissait. Quand elle s’est harnachée, j’ai réalisé que c’était un gode-ceinture. Elle a basculé sur le lit. De loin, on aurait pu croire à une vraie queue.

La fille a pris sa mère par la taille, l’a fait venir sur elle. Doucement, elle l’a fait descendre sur l’ersatz de pénis, jusqu’à ce qu’elle soit emmanchée.

J’avais dans ma ligne de mire la croupe lourde de Mme Lopez. Je voyais bien, entre ses larges cuisses, sa fente gonflée, avec la mouille qui coulait. Sur le sommier, mains à plat de part et d’autre du corps de sa fille, elle montait et descendait sur le sexe factice luisant de mouille. Il ne lui a pas fallu longtemps pour jouir dans un cri. Elle a basculé sur le côté.

— Jamais je ne jouis autant que quand je suis avec toi.

— À mon tour.

Frédérique s’est désharnachée. Je pensais que sa mère lui rendrait la pareille, mais quand elle a écarté les sangles retenant le pénis factice, dévoilant ses petites lèvres dilatées, Mme Lopez s’est contentée de lui lécher le sexe.

Je me suis éclipsée. Quelque chose en moi s’était brisé. Je n’avais jamais imaginé que les deux femmes puissent avoir pareille relation ; cela me choquait. J’ai su que ça avait tout brisé, que mes souvenirs seraient nettement moins bons qu’ils étaient.

Je suis rentrée chez moi. Une période de ma vie était morte. Plus tard, quand ma mère est décédée, je suis revenue pour l’enterrement. Il y avait beaucoup de monde. Au fond de l’église, j’ai cru apercevoir les deux femmes. J’ai voulu aller leur parler quand tout a été fini ; elles avaient disparu. C’était sûrement aussi bien comme ça.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE ! / BRIGITTE Q.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2018-2

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1671-0

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com